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Musibah demi Musibah
Oleh: Kastolani Marjuki

Katakanlah (Muhammad), “Wahai
kaumku! Berbuatlah menurut

kedudukanmu, aku pun berbuat
(demikian). Kelak kamu akan
mengetahui, siapa yang akan

memperoleh tempat (terbaik) di
akhirat (nanti). Sesungguhnya

orang-orang yang zalim itu tidak
akan beruntung.

(QS Al An’am : 135)

Musibah demi musibah
datang bertubi-tubu
mendera bangsa kita

(bangsa Indonesia), gempa bumi,
banjir, kebakaran dan yang terakhir
adalah pandemic covid-19. 
Sebagai umat Islam, kita wajib
meyakini bahwa semua musibah
ini bukan karena kehendak atau
murka alam semesta, karena alam
semesta adalah benda mati yang
tidak memiliki kehendak dan
keinginan sama sekali, tetapi kita

meyakini bahwa semua ini terjadi
dengan kehendak dan taqdir
pencipta alam semesta yaitu Allah
subhanahu wata’aalaa.

Rasulullah shallallahu ‘alayhi
wasallam bersabda: Apapun yang
dikehendaki oleh Allah (pada azal)
maka pasti terjadi dan apa yang
tidak dikehendaki oleh Allah pada
azal maka pasti tidak terjadi.

Bagi kita (seorang muslim)
datangnya musibah dapat
dimaknai dengan dua makna;

ujian atau adzab dari Allah
ta’aalaa. Pertama: musibah-
musibah ini dapat dimaknai
sebagai ujian dari Allah ta’aalaa
untuk meningkatkan derajat kita.
Apabila kita mampu menahan
hawa nafsu untuk bersabar dengan
ridla terhadap kehendak dan
taqdir Allah tersebut, maka Allah
akan meningkatkan derajat kita
di akhirat.

Rasulullah shallallahu ‘alayhi

Syiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar Islam
Rentenir Bisa Dicambuk,
di Aceh Segera Berlaku

Banda Banda Banda Banda Banda Aceh, KhazanahAceh, KhazanahAceh, KhazanahAceh, KhazanahAceh, Khazanah – Jangan mencoba menghisap
harta orang lain dengan jalan memberinya utang berbunga
alias menjadi rentenir, di Aceh bisa-bisa rentenir atau praktik
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Hukum cambuk di Aceh (ilustrasi)

Pers Nasional, Teruslah Menjaga Negeri
Oleh: Mahyeldi Ansharullah

Hari ini pers nasional sedang
berhelat merayakan Hari Pers Nasional
(HPN) yang tahun ini dipusatkan di
Jakarta setelah batal dilaksanakan di
Kendari Sulawesi Tenggara karena

alasan Covid-19. Namun kita kira
kesemarakan dan kemeriahannya
tentu tidak akan berkurang. Helat
yang dulu pernah kita Sumatera Barat
menuanrumahi adalah helat yang

sesungguhnya digunakan insan pers
untuk berkontemplasi dan momentum
untuk memajukan Pers Nasional di
masa berikutnya.

Perkembangan teknologi yang

demikian cepat juga membuat
perkembangan teknologi media juga
berubah pesat. Seperti terjadinya
revolusi platform dari cetak ke non

JELANG PUNCAK PERINGATAN HPN 2021

Pers Harus
Tetap Optimis

BUS MASUK JURANG SEDALAM 15 METER

Sopir dan Dua Pejabat
Agam Meninggal Dunia

KECELAKAAN— Ratusan warga Desa Lumban Pasir Kec. Mandailing Natal, Sumatera Utara, menyaksikan bus nahas yang membawa rombongan pejabat
Pemerintahan Kabupaten Agam, saat terjun ke dasar sungai setelah menghantam jembatan Muara Mais, Senin (8/2). Akibat kecelakaan itu, dua orang
dilaporkan meninggal dunia, dan belasan penumpang lainnya luka-luka. IST

Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah—
Bus rombongan Pemkab Agam
yang membawa 17 orang penum-
pang, mengalami kecelakaan
tunggal di Desa Lumban Pasir,
Kecamatan Kabupaten Mand-
ailing Natal, Provinsi Sumatera
Utara, Senin (8/12) sekitar pukul
12.30 WIB. Tiga orang dilaporkan
meninggal dunia.

Kanit Lantas Polsek Kota-
nopan, Aiptu Jakfar Lubis, kepada
wartawan di lokasi kejadian
mengatakan, bus tersebut sedang
dalam perjalanan dari arah Panya-
bungan menuju Sumatera Barat.
Setibanya di jembatan Muara
Mais, tiba-tiba dari arah berla-
wanan datang sebuah truk.

“Bus pariwisata itu mem-
banting stir ke kiri jalan, sehingga
menabrak pembatas jembatan dan
jatuh ke sungai sedalam 15 meter,”
ujarnya.

Kanit menyebut, korban yang
meninggal tersebut atas nama
David (supir bus) dan Fauzan

Hutasuhut. Para korban saat ini
sebagian masih dirawat di Puske-
smas Kotanopan dan sebagiannya
dirujuk ke Rumah Sakit Umum
Daerah (RSUD) Panyabungan.

Sedangkan jenazah saat ini
masih berada di ruang isolasi
Puskesmas Kotanopan menunggu
jemputan pihak keluarga. “Rata-
rata korban mengalami luka di
kening. Untuk bus saat ini unit
Lantas Kotanopan berserta unit
Lantas Polres Madina sedang
mencoba melakukan evakuasi dari
sungai,” sebut Kanit.

Kepala Bagian Protokoler dan
Komunikasi Pimpinan Sekretariat
Daerah Agam, Kasman Zaini di
Lubukbasung secara terpisah,
Senin (8/2) mengatakan, akibat
kejadian itu dua penumpang
meninggal dunia yakni, Kepala
Dinas Komunikasi dan Informatika
Agam, Fauzan Helmi Hutasuhut
dan sopir mobil pariwisata berna-
ma David yang membawa romb-
ongan itu.

Sedangkan penumpang lainnya
mengalami luka-luka dan dirawat
di Rumah Sakit Umum Daerah
(RSUD) Penyabungan.

“Mobil bus pariwisata dengan
nomor polisi BA 7015 OA itu

dengan jumlah penumpang 17
orang yang berasal dari Kepala
OPD Pemkab Agam, sopir dan
kenek,” katanya.

Ia mengatakan, mobil itu
masuk jurang setelah kembali dari
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JADI SALURAN IRIGASI INDUK

Perbaikan Banda Pamujan Harus DisegerakanPerbaikan Banda Pamujan Harus DisegerakanPerbaikan Banda Pamujan Harus DisegerakanPerbaikan Banda Pamujan Harus DisegerakanPerbaikan Banda Pamujan Harus Disegerakan
“Kita harapkan

penyelesaiannya segera
tuntas. Kami meminta kepada
BPBD Sumbar untuk segera
mencarikan solusinya untuk
perbaikan irigasi yang jebol

akibat bencana banjir
tersebut”.

MESRA
Wakil Ketua Komisi IV

DPRD Sumbar

Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah— Komisi
IV DPRD Provinsi Sumatera
Barat melakukan kunjungan ke
Kota Solok untuk melihat
langsung kerusakan saluran irigasi
Banda Pamujan Sawah Solok,
Jumat (5/2) akibat banjir yang
melanda Kota Solok pada tanggal
12 Januari 2021 lalu.

Rombongan disambut Wa-
kil Walikota Solok Reinier, ST,
MM didampingi Kepala Dinas
PUPR Afrizal dan Kadis Pert-
anian Kota Solok Ikhvan Marosa.
Rombongan Komisi IV dipimpin
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SALURAN irigasi Banda Pamujan Sawah Solok, jebol akibat bencana
banjir yang melanda daerah penghasil beras itu pada 12 Januari
lalu. DPRD Sumbar meminta pihak terkait segera menyelesaikan
perbaikan, mengingat Banda Pamujan merupakan saluran irigasi
induk. RIJAL

DARI WUHAN MENJADI PANDEMI (3)

1 Januari 2020: Kefrustrasian Internasional
PENGANTAR — Setahun lalu, pemerintah China mengunci kota Wuhan. Padahal berminggu-minggu sebelumnya, para
pejabat menyatakan wabah itu dapat dikendalikan - hanya beberapa puluh kasus yang terkait dengan pasar hewan.
Nyatanya virus itu telah menyebar ke seluruh kota serta wilayah-wilayah lain di China. Ini adalah kilas balik lima hari
kritis yang menentukan pada masa awal pandemi. Dikutip dari laman BB Indonesia, dimuat bersambung di media ini:

PPPPPADANGADANGADANGADANGADANG — Hukum internasional
menetapkan bahwa wabah penyakit
menular baru yang menjadi perhatian
global dilaporkan ke Organisasi Kesehatan
Dunia (WHO) dalam 24 jam.

Namun pada 1 Januari, WHO masih
belum mendapatkan pemberitahuan resmi
mengenai wabah tersebut. Sehari
sebelumnya, pejabat WHO telah melihat
unggahan dan laporan ProMed secara
online, sehingga mereka menghubungi
Komisi Kesehatan Nasional China.

Kesibukan di sebuah rumah sakit di China pada awal pandemi

Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Peri-
ngatan Puncak Hari Pers Nasional
(HPN) 2021 akan dilaksanakan
pada Selasa (9/2). Mendekati
hari tersebut, PWI Pusat menye-
lenggarakan Konvensi Nasional
Media Massa yang dihadiri oleh
ratusan peserta dari unsur
wartawan, pemerintah hingga

praktisi media, Senin (8/2).
Ketua Dewan Pers

Mohammad Nuh menyebut tiga
pelajaran yang diambil ketika
menghadapi era pandemi
Covid-19. Pertama, kata Nuh,
yakni perubahan. Menurut M
Nuh, seluruh elemen
masyarakat, termasuk dunia
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DILEPAS GUBERNUR SUMBAR

ACT Sumatera Galang
Bantuan untuk Mamuju

PKSPKSPKSPKSPKS
BukittinggiBukittinggiBukittinggiBukittinggiBukittinggi
Gelar TOPGelar TOPGelar TOPGelar TOPGelar TOP

Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah-- Dewan
Pengurus Daerah (DPD) PKS Kota
Bukittinggi menyelenggarakan Training
Orientasi Partai (TOP) bagi masyarakat
yang baru bergabung bersama PKS di
Hotel Nikita Jalan Sudirman Bukittinggi,
Ahad (7/2).

Ketua DPD PKS Bukittinggi Ibnu
Asis menyebut ini merupakan program
pertama dan utama di awal kepengurusan
DPD PKS Bukittinggi periode 2020-2025
yang baru dilantik sehari sebelum acara
ini diselenggarakan.

“Ya kita memandang antusias
masyarakat begitu besar terhadap PKS,
maka agenda TOP merupakan upaya
prioritas yang kita kejar di awal
kepengurusan. Dan Alhamdulillah
hasilnya luar biasa, ratusan masyarakat
dari berbagai latar belakang hadir
menyatakan diri bergabung dengan PKS,”
lanjut Ibnu yang merupakan Ketua Fraksi
PKS DPRD Kota Bukittinggi ini.

Kegiatan
TOP terdiri da-
ri tiga sesi pe-
nyampaian m-
ateri. Materi
pertama yaitu
dengan tema
Keagamaan y-
ang diisi oleh
Wakil Wali K-
ota Bukittin-

ggi terpilih Marfendi, materi kedua
tentang Kebangsaan diisi oleh Kapten
Chairul (Pasiter) Kodim 03/04 Agam.
Materi terakhir tentang kepartaian diisi
oleh Wakil Ketua DPW PKS Sumatera
Barat Ulyadi.

Yoni Anwar yang bertindak sebagai
Ketua Panitia mengaku lega karena acara
TOP berjalan cukup sukses. Beliau juga
kaget antusias masyarakat mengikuti TOP
ini diluar ekspektasi panitia. Awalnya
panitia hanya menargetkan kehadiran
peserta sebanyak 80 orang, namun peserta
membludak lebih dari 120 orang. Namun
tetap menerapkan Prokes yang ketat.

Ratusan peserta yang menghadiri TOP
ini berhak mendapatkan Kartu Tanda
Anggota (KTA) yang diberikan langsung
di sesi akhir acara. Selanjutnya anggota
yang sudah terdaftar, berhak menjadi
pengurus partai dan mengikuti berbagai
agenda partai yang diangkatkan, pungkas
Yoni Anwar.  Iwin SBIwin SBIwin SBIwin SBIwin SB

UNTUK PEMERINTAHAN NAGARI DI PARIAMAN

PPID Utama Pemko Siap Dukung Workshop KIP

Bank Nagari
Payakumbuh
Serahkan 10
Unit Wastafel
Payakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, Khazanah— Wali Kota
Payakumbuh Riza Falepi menerima
bantuan Corporate Social Responsibility
(CSR) sebanyak 10 unit wastafel portable
dari Kepala Cabang Bank Nagari
Payakumbuh Havid Dauli,di Kantor
Camat Payakumbuh Barat, Senin (8/2).

Wali Kota Payakumbuh Riza Falepi
berterimakasih atas dukungan dan
bantuan bank nagari dalam upaya
percepatan penanganan penyebaran
Covid-19 di Kota Payakumbuh.

“Terima kasih atas bantuan dan
dukungan dari Bank Nagari kepada
Pemko Payakumbuh, Peralatan cuci
tangan itu sangat dibutuhkan dalam
upaya memutus rantai penyebaran Covid-
19. Kita berharap, bantuan yang diberikan
bisa dimanfaatkan langsung, dipelihara
dan dijaga bersama oleh masyarakat
karena sepenuhnya akan berguna bagi
seluruh masyarakat dalam rangkaian
percepatan penanganan penyebaran
Covid-19 di wilayah Kota Payakumbuh,”
harap Riza

Kepala Cabang Bank Nagari Kota
Payakumbuh Havid Dauli  mengatakan
bantuan ini diserahkan kepada Pemko
untuk membantu pencegahan Corona
Virus Disease 2019 (Covid-19).

“Ini merupakan salah satu kegiatan
sosial yang secara aktif dilakukan seluruh
jajaran bank nagari setiap ada musibah
di daerah Khususnya bencana nasional
penyebaran Covid-19. Semoga bantuan
yang kami berikan ini dapat
dimanfaatkan oleh masyarakat dengan
sebaik mungkin,” ujar Havid.

Ditambahkan Havid, Selain Bantuan
Wastafel, Bank Nagari juga memberikan
50 Helai Jersey Goes untuk Bersepeda
yang diberikan untuk mendukung
kegiatan olahraga rutin yang diadakan
oleh Pemko Payakumbuh

“Selain Bantuan Wastafel, Bank
Nagari Juga memberikan Jersey untuk
Bersepeda sebagai dukungan untuk
kegiatan olah raga rutin yang dilakukan
oleh Pemko Payakumbuh,” pungkas
Havid.       Lili YuniatiLili YuniatiLili YuniatiLili YuniatiLili Yuniati

DILEPAS - Branch Manager ACT Sumatera Barat Tengku Muhammad Deskar Kurniawan bersama Gubernur Sumbar
H. Irwan Prayitno saat melepas bantuan untuk Mamuju.(foto:Inoval Agesly)

LaNyalla Dukung Revitalisasi Pasar Sukawati Gianyar

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Aksi Cepat
Tanggap (ACT) Sumatera menyalurkan
bantuan bahan pangan untuk masyarakat
yang terdampak bencana di Sulawesi
Barat, berupa beras, rendang, mineral,
mie instan dan lainnya.

Bantuan yang dipusatkan di Istana
Gubernur Sumbar itu dilepas Gubernur
H. Irwan Prayitno didampingi Wali Kota
Padang H. Mahyeldi Ansharullah dan
Branch Manager ACT Sumatera Barat
Tengku Muhammad Deskar Kurniawan,
Senin (08/2).

Branch Manager ACT Sumatera Barat

Tengku Dewan mengatakan bantuan
diangkut menggunakan kapal laut yang
mendapat pengawalan dari tim ACT
Sumatera Barat dan terkumpul sebanyak
Rp700 juta hingga (08/2) dengan target
Rp1 milyar jelang dikirim tanggal 11
Februari mendatang.

Dikatakan, rincian bantuan bahan
pangan yang disalurkan sebanyak 60
ton itu, diantaranya terdiri atas rendang
yang menjadi ikon minang sebanyak
800 paket, dan bantuan pertama ini
akan menyasar Mamuju, Sulawesi Barat.

“Bantuan yang terkumpul akan

dikirimkan Insyaallah akan sampai di
Mamuju pada tanggal 19 Februari 2021,
yang akan diberangkatkan oleh satu
kapal. Bantuan ini merupakan kumpulan
dari 6 cabang ACT, yakni ACT Riau
Pekanbaru, Riau Duri, Padang, Jambi,
Bengkulu, dan Bukittinggi,” ungkapnya.

Sementara Gurbernur Sumatera Barat
Irwan Prayitno mengatakan, bahwa dia
sangat mengapresiasi pihak ACT yang
menggalang bantuan ke mereka yang
terkena bencana.

“Insyaallah bantuan akan dikirim
melalui kapal laut. saya apresiasi

inisiatif pihak ACT yang menggalang
bantuan ke pihak yang terkena bencana.
Mudah-mudahan ini bantuan awal yang
akan berlanjut untuk kedepannya.  Kita
berbagi kepedulian kepada pihak lain
yang terkena bencana,” ujar Irwan
Prayitno.

Dikatakan Gurbernur bahwa bantuan
ini diharapkan dapat mengurangi beban
masyarakat. Harapannya bencana ini
segera berakhir dan seluruh masyarakat
Sulawesi Barat diberikan kesehatan,”
pungkas Irwan.
 Inoval Inoval Inoval Inoval Inoval AgeslyAgeslyAgeslyAgeslyAgesly

Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah-- Ketua DPD RI,
AA LaNyalla Mahmud Mattalitti,
mendukung revitalisasi Pasar Seni
Sukawati Gianyar, Bali. LaNyalla
berharap revitalisasi ini bisa membantu
membangkitkan perekonomian Bali yang
terdampak pandemi Covid-19.

“Kita sangat mendukung upaya
revitalisasi Pasar Seni Sukawati Gianyar.
Apalagi, jika tujuannya sebagai
percepatan pemulihan perekonomian

Bali yang terdampak Covid-19,”
tuturnya, Senin (8/2/2021).

Namun, LaNyalla berharap
revitalisasi ini tidak sampai
menghilangkan ciri khas Bali yang
melekat di Pasar Seni Sukawati Gianyar.
Justru semakin revitalisasi bisa semakin
memperkuat pasar dengan arsitektur
kearifan lokal.

Tidak itu saja, mantan Ketua Umum
Kadin Jawa Timur ini juga berharap

Pasar Seni Sukawati Gianyar memiliki
daya tarik baru usai revitalisasi.

“KIta ingin revitalisasi pasar
tradisional ini bisa menjadi pemantik
bagi wisatawan mancanegara untuk
datang dan berbelanja. Sehingga
pemulihan perekonomian pasca Covid-
19 bisa berlangsung dengan cepat,”
harapnya.

Proyek revitalisasi ini ditargetkan
selesai pada akhir tahun 2021. Para

pedagang nantinya dapat memanfaatkan
pasar ini dengan maksimal.

“Kita tidak banyak memiliki pasar
seni dan ini hanya dibangun di daerah-
daerah tertentu, salah satunya Bali.
Dengan begitu diharapkan budaya dan
tradisi yang sangat kental di Bali dapat
diekspos lebih luas di pasar seni ini.
Dan tentu saja pasar ini harus dapat
dijangkau oleh semua kalangan,”
katanya.(*)(*)(*)(*)(*)

Pariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, Khazanah— Pejabat
Pengelola Informasi dan Dokumentasi
(PPID) Utama Pemko sekaligus
Kadiskominfo Kota Pariaman, Hendri
siap dukung workshop Keterbukaan
Informasi Publik (KIP) untuk
Pemerintahan Desa, sebutan nagari di

Pariaman.
“Semangat workshop dan output-

nya membuat kami selaku PPID Utama
mendukung kegiatan yang dilaksanakan
Forum Jurnalis Keterbukaan Informasi
Publik (FJKIP) dengan rekomendasi
PMD dan Komisi Informasi (KI)

Sumbar,” ujar Hendri saat menerima
Wakil Ketua KI Sumbar, Adrian
Tuswandi bersama Panitia Workshop
FJKIP, Senin (8/2) di ruang kerjanya.

Menurut Hendri, pengelolaan
informasi publik pemerintahan desa di
masa pandemi ini mesti berbasis online

atau website.
“Materi workshop yang dilaksanakan

dua hari dan narasumber yang mumpuni
tentu bisa membuat PPID Desa di
Pariaman mengaplikasikan keterbukaan
informasi publik secara nyata,” ujar PPID
Utama yang di Anugerah Keterbukaan
Informasi Publik 2020 berhasil jadikan
Pemko Pariaman sebagai badan publik
informatif.

“Informatif pada 2020 penilaian KI
Sumbar merupakan kerja keras dan
bersama jajaran PPID Utama dan PPID
Pembantu di Pemko Pariaman. Tidak
kalah pentingnya political will Wali
Kota, Pak Genius Umar,” ujar Hendri
didampingi Kabid IKP Diskominfo
Pariaman Eka Putra.

Wakil Ketua KI Sumbar Adrian
Tuswandi mengapresiasi Pemko Pariaman
menjadi informatif.

“Semula tidak diperhitungkan, tapi
sadar akan pentingnya keterbukaan
informasi publik, Pak Hendri mampu
meraih great tertinggi penilaian
keterbukaan informasi yaitu informatif,”
ujar Adrian didampingi Panitia
Workshop Ade Suharmansyah dan Mona
Sisca.

Mona Sisca berharap Pemko
Pariaman dapat sebanyak-banyaknya
mengutus Kepala Desa atau operator
desanya ikut workshop KIP berbasiskan
digital dan jurnalisme online.

“Semoga Pak Hendri bisa
menyampaikan harapan kami ke
Walikota Pak Genius Umar,” ujar Mona.

Ade, juga menegaskan workshop
sarat skill dilaksanakan FJKIP, angkatan
pertama pada 5-7 Maret 2021.

“Selain materi juga ada aplikasi dan
sertifikat bagi peserta yang dinilai
narasumber mampu mengelola informasi
publik,” ujar Ade.
 Raihan Raihan Raihan Raihan Raihan Al KarimAl KarimAl KarimAl KarimAl Karim

BERKUNJUNG - Wakil Ketua KI Sumbar, Adrian Tuswandi bersama Panitia Workshop FJKIP saat berkunjung di PPID
Utama Pemko Pariaman, Senin (8/2)

Ust Ulyadi, Lc, MA (Wakil ketua DPW PKS
Sumbar) saat memberikan sesi tentang
kepartaian
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Pudarnya
Nasionalisme
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Fadli Zon terdepak, Prabowo pilih cucu pendiri NU.
Ndeh..... ibo bana wak !

BPOM setujui vaksin corona untuk lansia.
Asa jaan diminum se dek gaek tu !

Beredar rencana pemakzulan Jokowi.
Satiok presiden wak, taruih banasib buruak !

R U N D O

PPPPPesan Ghirahesan Ghirahesan Ghirahesan Ghirahesan Ghirah

Diakui atau tidak saat ini telah terjadi anomali
sosial di kalangan bangsa Indonesia. Dulu tekanan
bangsa lain mampu menciptakan kesadaran
kebersamaan dalam perbedaan sehingga tumbuh
harga diri sebagai bangsa.

Bangsa Nusantara yang beragam menggali
dan menyatukan potensi sosial dan kultural
yang ada untuk menghadapi tekanan dari luar.
Kini tekanan dari bangsa lain justru mengancam
kebersamaan dan persatuan. Ikrar sebagai bangsa
dicampakkan, martabat bangsa diabaikan.

Dengan kata lain, orang-orang dulu memiliki
kesadaran kreatif menggali potensi diri untuk
membangun kekuatan sendiri melawan kekuatan
luar. Orang sekarang justru hanyut dan larut
dalam gerakan transnasional dengan
mencampakkan potensi diri sebagai
bangsa.Mereka bangga menjadi pemulung ide
dan pengais sampah peradaban bangsa lain sambil
mencaci maki peradaban bangsa sendiri. Mereka
menggunakan pemikiran dan budaya luar untuk
menghancurkan dan melemahkan budaya dan
khazanah pemikiran bangsa sendiri.

Sikap ini muncul karena minimnya
pemahaman terhadap sejarah bangsa sendiri
dan miskinnya kesadaran terhadap tradisi dan
budaya sendiri.

Sejarah adalah referensi hidup bagi setiap
bangsa. Suatu generasi yang tidak memiliki
pemahaman terhadap sejarahnya sendiri, seperti
buih di atas gelombang lautan. Mudah
diombang-ambingkan keadaan dan dibohongi
bangsa lain.

Mereka menelan mentah-mentah setiap
informasi dan pemikiran yang diberikan, tanpa
reserve dan sikap kritis karena mereka tidak
memiliki pemahaman sejarah yang bisa menjadi
referensi hidup untuk mengkritisi setiap informasi
dan pemikiran yang diterima dari bangsa lain.

Tradisi adalah jangkar yang membuat suatu
bangsa memiliki karakter yang kokoh dan kuat
sehingga tidak mudah hanyut dalam pusaran
arus gelombang budaya dan pemikiran bangsa
lain.

Setiap bangsa yang tidak memiliki tradisi
atau tidak faham terhadap budaya masyarakatnya
akan mudah hanyut dalam arus kebudayaan
bangsa lain. Jika sudah demikian maka bangsa
tersebut akan keropos karena tidak memiliki
kekuatan kultural dan sumber inspirasi untuk
menghadapi gempuran budaya.

Inilah yang menyebabkan para pendiri bangsa
tidak mudah hanyut dan larut dalam pemikiran
bangsa lain. Ki Hadjar Dewantoro, dr. Soetomo,
Moh. Hatta, A.A. Maramis, Sastro Kartono dan
lain-lain semua belajar ke Eropa. Tetapi mereka
tidak hanyut dalam budaya Eropa.

Demikian juga para ulama Nusantara seperti
Syech Nawawi Al-Bantani, Syech Abdusshomad
al-Palembangi, Syech Arsyad al-Banjari, Syech
Chatib al-Minangkabowi, Mbah Kyai Hasyim
Asy’ari, Kyai Ahmad Dahlan, semua belajar
ke Arab. Tapi mereka semua tidak hanyut dalam
budaya Arab.

Sekalipun hidup dan berada di negara lain,
para leluhur itu tetap bisa memilah mana ajaran
mana pemikiran dan budaya. Ini terjadi karena
mereka memiliki pemahaman sejarah dan akar
tradisi yang kuat, yang bisa dijadikan referensi
dan pijakan dalam membangun pemikiran dan
menentukan sikap.

persaudaraan yang rapat, kata Buya Hamka.
“Dia sesama sendiri, bersatu aqidah,

bersatu pandangan hidup adalah cinta-
mencintai, seberat seringan, sehina semalu,
berat sama dipikul, ringan sama dijinjing
dengan sesama beriman. Di antara ‘awak
sama awak’ yang sepaham tidak ada soal.
Tidak ada yang kusut yang tidak
terselesaikan, tidak ada keruh yang tidak
terjernihkan. Itulah yang dinamai ukhuwwah
Islamiyah.” (Buya Hamka, Tafsir Al-Azhar:
8/406-407).

Karena dengan kesatuan aqidah,
pandangan hidup dan ukhuwwah itu ghirah
bisa dibangkitkan dan musuh bisa
digentarkan. Jika tidak, yang lahir adalah
para pengkhianat dan kaum munafik. Mereka
berani jual bangsa bahkan agamanya demi
dunia yang singkat dan fana. Mereka sudah
tidak mikir ‘regenerasi’. Karena yang penting
adalah “beras hari ini”. Ironis!

Seharusnya bangsa dan negara ini
bersyukur punya penduduk mayoritas
Muslim. Yang ghirah-nya untuk bangsa
dan negara sudah teruji dan terpatri. Jangan
lagi diragukan. Dan seharusnya malu
menuduh umat Islam fanatik, intoleran dan
garis keras. Padahal, sejak zaman penjajahan
dan sampai kapanpun justru inilah modal
bangsa Indonesia dalam mempertahankan
marwahnya. Tanpa ghirah umat Islam, maka
takkan pernah ada kemerdekaan. Meskipun
kenyataannya, setelah merdeka umat Islam
selalu “dikorbankan”.

Tapi, ghirah umat Islam untuk agama
dan bangsanya takkan pernah padam.
Karena, kata Buya Hamka, bila ghirah telah
mulai hilang, jiwa akan menjadi gelisah.
Kulit menghendaki Barat padahal badan
masih berada di Timur.

Dan apabila ghirah telah tak ada lagi,
ucapkanlah takbir empat kali ke dalam tubuh
ummat Islam itu. Kocongkan kain kafannya
lalu masukkan ke dalam keranda dan
hantarkan ke kuburan.

Kalau masih ada pemuda Islam yang
merasa bangga dibuang 15 tahun, karena
ghirah akibat saudara perempuannya
diganggu, alamat bahwa sesungguhnya Islam
belum kalah. (Buya Hamka, ghirah, 8).

Maka, sepatutnyalah kita pertanyakan
ghirah ini dalam dada. Masih adakah? Jika
melihat ummat Islam Indonesia
terpinggirkan, padahal mereka yang
memperjuangkannya dahulu, dan merasa
sedih lalu bangkit, itu alamat Islam belum
kalah. Jika merasa aman-aman saja, damai-
damai saja, itu alamat ghirah telah mati.
Itu pula alamat bangsa ini segera mati. Jangan
sampai Indonesia sebagai negara masih ada,
tapi sebagai bangsa sudah mati. Kenapa?
Karena matinya ghirah umat Islam. Karena
hanya umat Islam yang berani mati untuk
agama dan bangsanya.

‘Jangan sampai Indonesia sebagai
negara masih ada, tapi sebagai bangsa sudah
mati. Kenapa? Karena matinya ghirah umat
Islam.’

Tuduhan demi tuduhan terhadap ummat
Islam datang silih berganti. Dan, sepertinya
enggan berhenti. Tuduhan sebagai penganut
agama yang fanatik, tuduhan intoleran,
bahkan tuduhan ‘garis keras’ datang bertubi-
tubi. Tuduhan-tuduhan ini datang dari luar
Islam (orang kafir, musyrik, atheis, dan lain-
lain) bahkan dari dalam (misal: kaum
munafik, kaum liberal, sekular dan pluralis).

Jika tuduhan itu datang dari luar, tentu
sangat wajar. Karena tugas mereka adalah
menghancurkan umat Islam dan merusak
agamanya. Tujuannya memurtadkan mereka
atau, minimal, menghilangkan identitas
mereka sebagai Muslim (QS. 2: 120, 217).
Sehingga hilanglah kebanggaan mereka
kepada Islam sebagai agama yang sempurna
dan paripurna (QS. 3: 19, 85). Akhirnya,
tidak lagi merasa terhina ketika Islam dihina.
Tak lagi merasa malu ketika Islam dicela,
difitnah, dan dituduh macam-macam. Ini
namanya hilang ghirah, dalam bahasa Buya
Hamka. Padahal ghirah terhadap agama
inilah yang mampu bangkitkan kejayaan
agama, bangsa dan negara.

Umat Islam, khususnya di Indonesia,
seharusnya mulai sadar dan bangkit
bergandengan tangan. Kenapa? Karena
upaya menista Islam dan umatnya sudah
mulai dikerjakan secara massif, terorganisir,
bahkan brutal. Hebatnya lagi, dilakukan
terang-terangan. Maka, umat Islam harus
cepat sadar. Ayo, bangkitkan ghirah
agamamu. Jangan diam! Sebagiamana dahulu
para ulama dan tokoh umat ini tak rela
Islam dinista dan dihina.

Tuanku Imam Bonjol bermaksud hendak
mengundurkan dirinya dari medan perang.
Tetapi setelah melihat masjid diambil
menjadi kandang kuda beliau tidak jadi
mengundurkan dirinya. Beliau menyentak
pedangnya. Walaupun dia sudah tua! Tidak
dihitungnya lagi apakah dia akan kalah
atau akan menang. Apakah dia akan hidup
atau akan mati. Tidak melawan itulah yang
mati. Sebab tidak ada lagi ghirah! Yaitu
tebal kuping dan tebal muka.

“Sangat awaslah kalau harta bendanya
tersinggung. Tetapi tidak ada perasaannya
apabila agamanya kena musibah.”

Itulah bait syair pusaka Sayyidina Ali:
ejekan kepada orang yang telah luntur rasa
ghirah agamanya.

Semasa Belanda berkuasa dibuatlah
propaganda bahwa orang Islam itu fanatik!
Orang-orang yang terdidik dengan cara
Belanda pun –lantaran cap– yang telah
diberikan itu merasa dirinya rendah kalau
kelihatan fanatik. Akhirnya anak Islam yang
telah terdidik secara Barat tadi pun turut

pula menuduh bangsanya dan kaumnya
fanatik!

Diponegoro dengan niat hendak
mendirikan Kerajaan Islam di tanah Jawa
dan beliau “Amirul Mukminin” dituduh
fanantik!

Perlawanan Imam Bonjol 16 tahun
dengan gerakan Paderinya yang terkenal
dituduh fanatik!

Perlawanan Cik Ditiro bahkan
perlawanan rakyat Aceh selama 40 tahun,
semuanya dituduh fanantik! Bahkan selama
ummat Islam masih belum menerima
penjajahan, selama itu pula mereka dituduh
dan harus dicap fanantik.

Barulah akan hilang cap fanatik itu bila
ghirah agamanya telah hilang. Baik dalam
diri pribadinya ataupun dalam
masyarakatnya. Barulah dia tidak dicap
fanatik lagi setelah dia tak segan lagi makan
babi, minum arak dan alkohol terang-
terangan. Kalau dia duduk bersama-sama
Belanda atau yang terdidik cara Barat di
waktu Maghrib, malu dia hendak
sembahyang, maka terpujilah ia sebagai
orang yang “luas paham dan toleran”. Baru
dipandang sebagai orang yang luas paham
bila dia tidak datang ke mesjid lagi hari
Jum’at. Padahal orang Belanda tetap ke
gereja pada hari Minggu. Dan dia akan
dicap fanantik kalau di rumahnya masih
ada tikar sembahyang! Dan namanya akan
dipopulerkan di mana-mana sebagai orang
Islam yang maju, yang luas paham, yang
progresif kalau ia telah turut pula memburuk-
burukkan kiainya, mencela kehidupan santri,
kaum santri itu kotor dan gudikan!

Tuan tahu apa sebabnya?
Sebab “pesantren” itulah sumber tenaga

kekuatan Islam di Indonesia selama ini.
Maka pengaruhnya mesti dihilangkan; mesti
ditimpakan kepadanya tuduhan-tuduhan
dan cap fanatik. (Lihat, Buya Hamka, Ghirah
dan Tantangan terhadap Umat Islam (Jakarta:
Pustaka Panjimas, 1982), 10-11).

Selama ini memang begitu. Tak sedikit
yang mengaku dirinya Muslim tapi hobi
menuduh saudaranya fanatik, bahkan
menuduhnya sebagai ‘Islam garis keras’.
Inilah realita umat Islam, khususnya di
Indonesia. Getir memang, tapi harus kita
telan. Pahit, tapi harus dinikmati. Inilah
realitanya.

Satu realita yang menuntut ketegasan
sikap dan sifat. Jangan sampai musuh ramai-
ramai menyerang, sementara kita kehilangan
ghirah terhadap agama ini.

Padahal, sudah tiba masanya umat Islam
mengamalkan firman Allah, ‘Muhammadur-
Rasûlullâh wal-ladzîna ma‘ahû asyiddâ’u
‘alâ’l-kuffâri ruhamâ’u bainahum’ (Qs. Al-
Fath: 29).

Itulah ketegasan sikap, yang tercermin
dalam dua hal: persatuan keyakinan dan
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Serba SerbiSerba SerbiSerba SerbiSerba SerbiSerba Serbi
Abu Thalib Tiada

Mekah. Tha’if adalah kota pegunungan
dengan ketinggian hampir 2.000 meter diatas
permukaan laut. Tha’if adalah kota dagang
dengan hasil bumi dan perkebunan buah
seperti anggur.

Rasulullah mencoba mengalihkan dakwah
langsung keluar Kota Mekah. Bersama Zaid
bin Haritsah, Rasulullah pergi ke kota Tha’if.
Tiba di kota itu, Rasulullah menemui tiga
orang pembesar kota dan menawarkan Islam
kepada mereka. Apa tanggapan mereka?

“Bahkan akan kusobek-sobek selubung
Ka’bah untuk membuktikan bahwa demikian
tidak percayanya aku padamu!” ujar seseorang.

Mendengar temannya bicara seperti itu,
yang lain tersenyum mengejek sambil berkata,
“Apakah Tuhan tidak mendapatkan orang
yang lebih baik daripada kamu? Kalau
engkau seorang nabi, pastilah engkau terlalu
mulia untuk menjadi teman bicaraku. Kalau
bukan, maka engkau terlalu rendah kulayani.”

Rasulullah meminta tiga pembesar Tha’if
yaitu Mas’ud, Abdu Yalail, dan Habib, tidak
mengumumkan kepada masyarakat penolakan
mereka terhadap beliau. Akan tetapi, ketiga
pembesar itu tidak mengabulkan permintaan
Rasulullah. Mereka malah menghasut agar
para pemuda mengolok-olok Rasulullah.

dan penuh kasih sayang pada putri-putrinya.
Tak ada lagi yang beliau lakukan
menghadapi tangis pilu putrinya selain
memohon pertolongan kepada Allah dengan
keimanan sepenuh hati.

“Jangan menangis, putriku,” begitu yang
Rasulullah bisikkan kepada Fatimah sambil
menghapus air matanya, “sesungguhnya Allah
akan melindungi ayahmu.”

Rasulullah kemudian berkata, “Sebelum
wafat Abu Thalib, orang-orang Quraisy itu
tidak seberapa menggangguku.”

Apa yang kemudian beliau lakukan
untuk melepaskan diri dari tekanan Quraisy
yang semakin menjadi-jadi?

Sepeninggal Abu Thalib, Abu Lahab
terpilih sebagai ketua Bani Hasyim. Segera
setelah ia terpilih, Abu Lahab menyatakan
melepas perlindungan terhadap diri
Rasulullah dengan memberikan pengumuman
secara terbuka di Pasar Ukazh dan di Ka’bah.
Ini adalah tindakan yang amat kejam, sampai
Rasulullah sempat minta perlindungan dari
keluarga selain Bani Hasyim.

Tha’ i fTha’ i fTha’ i fTha’ i fTha’ i f
Rasulullah berdakwah ke Tha’if pada

tahun 10 kenabian (akhir Mei 619). Tha’if
terletak 100 kilometer sebelah Tenggara

Ketika ibunya wafat, Fatimah Az Zahra
baru berusia tiga tahun. Anak perempuan
yang matanya masih basah karena baru
kehilangan ibunya itu kini melihat ayahnya
dihina orang sejadi-jadinya. Para tetangga
mereka seperti Hakam bin Ash, Uqbah bin
Abu Muith, Adi bin Hamra, dan Abu Lahab
sangat sering melempar batu ketika ayahnya
sedang shalat. Bahkan tidak cuma batu, tetapi
juga jeroan kambing. Jeroan kambing itu
pernah mereka melemparkan ke dalam panci
masakan Rasulullah yang siap disajikan.

Kejadian paling ringan yang pernah
menimpa Rasulullah adalah ketika seorang
Quraisy pandir mencegatnya di jalan dan
secara tiba-tiba menyiramkan tanah ke atas
kepala beliau. Rasulullah tidak membalas
hinaan itu. Beliau pulang ke rumah dengan
kepala yang penuh tanah.

Di rumah, Fatimah membersihkan kepala
ayahnya sambil menangis. Tidak ada yang
lebih pilu rasanya hati seorang ayah dibanding
mendengar tangis anaknya. Apalagi yang
menangis ini adalah anak perempuan yang
baru saja ditinggal mati ibunya. Hampir
kaku rasanya Rasulullah karena begitu pilu,
bahkan beliau hampir saja ikut menangis.

Muhammad adalah ayah yang bijaksana
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KIP Pasbar Meningkat
Tahun 2020

Simpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, Khazanah—Keterbukaan informasi
publik di Kabupaten Pasaman Barat (Pasbar) mengalami
peningkatan dari peringkat 18 pada 2019 naik menjadi
peringkat 10 dari 19 kabupaten dan kota di Provinsi
Sumatera Barat pada 2020.

Ini diakui Kepala Dinas Komunikasi dan Informasi
Pasaman Barat Edi Murdani di Simpang Empat, kemarin.

“Peringkat itu diperoleh dari evaluasi keterbukaan
informasi badan publik tahun 2020 oleh Komisi Informasi
Pemprov Sumbar untuk kategori pemerintah,” katanya.

Dikatakannya, meskipun ada peningkatan, pihaknya
tidak akan berpuas diri dengan pencapaian tersebut. Ia
berjanji akan terus memperbaiki kelemahan di tahun
sebelumnya. Karena ada beberapa catatan yang harus
diperbaiki sesuai dengan arahan dari Komisi Informasi
Provinsi Sumbar.

“Ada beberapa poin yang harus diperbaiki seperti
belum ditemukannya peraturan dan rancangan peraturan
mengenai keterbukaan informasi publik,” ujarnya.  stastastastasta

Zigo Rolanda Bersama
Istri Divaksin

Padang Padang Padang Padang Padang Aro, KhazanahAro, KhazanahAro, KhazanahAro, KhazanahAro, Khazanah—Ketua Dewan Perwakilan
Rakyat Daerah (DPRD) Solok Selatan Zigo Rolanda bersama
sang istri pada Senin jalani vaksinasi Covid-19 di Aula
Puskesmas Lubuk Gadang, Senin (8/2).

Ia mengakui pada saat peluncuran perdana vaksin,
ia tidak dapat hadir karena ada acara dinas luar kota.

Dikatakannya, ketika penyuntikan vaksin tidak
merasakan gejala kejadian ikutan pasca imunisasi (KIPI).
“Gak ada gejala apa-apa, malahan tadi saya kaget pas
waktu disuntik tak terasa apa-apa,” ujarnya

Usai menjalani vaksin, Zigo pun mengajak seluruh
warga Solok Selatan untuk tidak perlu takut, dan tidak
perlu ragu untuk menjalani vaksinasi Covid-19.

“Vaksinasi merupakan upaya negara untuk
menyelesaikan wabah virus corona yang menimpa dunia,”
ujarnya.

Untuk itu ia meminta masyarakat tidak perlu takut,
dan tidak perlu ragu lagi untuk menjalani vaksinasi
ini”Vaksin ini dijamin aman, steril, dan tidak mendatangkan
efek samping,” katanya.   faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman

Payakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, Khazanah—
Pemerintah Kota (Pemko) Paya-
kumbuh melakukan pencanangan
vaksinasi Covid-19 yang diikuti
oleh Forum Komunikasi Pimpinan
Daerah (Forkopimda) Kota Paya-
kumbuh, Sekretaris Daerah (Sekda)
Kota Payakumbuh, Tenaga Kese-
hatan serta tokoh masyarakat yang
dilaksanakan di Aula Ngalau
Indah Balai Kota Payakumbuh,
Senin, 8 Februari 2021.

Usai melakukan registrasi dan
menjalankan Standar Operasional
Prosedur (SOP) pemeriksaan vaksin
Covid-19, Wali Kota Payakum-
buh Riza Falepi memenuhi syarat
untuk divaksin karena dalam
kondisi sehat serta tidak ada
penyakit penyerta (Komorbid) dan
langsung divaksin oleh tenaga
vaksinator dari Puskesmas Tarok.

Sebagai wali kota, Riza Falepi
mengaku bertanggung jawab akan
keamanan warganya dari bahaya

Covid-19 dan langsung membuk-
tikan kepada masyarakat kalau
vaksin Covid-19 itu aman dan
halal untuk digunakan.

“Saya ingin membuktikan
kepada masyarakat, bahwa vaksin
Covid-19 itu aman, dan ini telah
melewati uji klinik yang ketat,”
kata Wako Riza Falepi kepada
media usai melakukan vaksinasi.

Wako menyebut berdasarkan
data statistiknya dari 784.318
orang yang telah divaksin di
Indonesia jumlah Kejadian Ikutan
Pasca Imunisasi (KIPI) serius tidak
ada, ini membuktikan kalau vaksin
itu aman.

“Jadi masyarakat jangan terlalu
khawatir dengan banyaknya berita
miring yang beredar tentang
bahaya vaksin Covid-19 tersebut,”
tukuknya.

Wako Riza mengimbau kepa-
da seluruh masyarakat mari
bersama-sama melakukan vaksina-

Ramlan Minta
ASN Dukung
Pemimpin Baru
 Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah—Wali Kota Bukittinggi M.Ramlan
Nurmatias, SH pamit kepada seluruh aparatur sipil negara (ASN)
Pemko Bukittinggi pada Apel lengkap, Senin (8/2) di halaman
Balaikota Bukittinggi.

Dalam amanatnya Ramlan Nurmatias mengatakan, tidak
beberapa hari lagi masa tugasnya sebagai Wali Kota Bukittinggi
akan berakhir, setelah hampir lima tahun memimpin kota itu.
Dalam apel pertama setelah dilantik dulu, hal pertama yang
ia minta adalah kerjasama dan kerja keras seluruh ASN dalam
bekerja membangun Kota Bukittinggi.

“Alhamdulillah dalam waktu lima tahun ini, visi dan misi
yang diemban, telah dijalankan bersama dengan SKPD dan
seluruh ASN Pemko Bukittinggi,” ujarnya.

Dikatakan, ada 4 fungsi pemerintahan yang dijalankan
yaitu fungsi pelayanan, bukti nyata fungsi pelayanan adalah
dibangunnya Mal Pelayanan Publik (MPP). Selanjutnya fungsi
pembangunan yang telah dijabarkan di dalam RPJMD telah
dilaksanakan, salah satunya RSUD yang IGD nya sudah mulai
berfungsi hari ini.

Kemudian fungsi pengaturan, disinilah banyak masalah
terjadi. Banyak kepentingan yang bertentangan. Pengaturan
harus dilakukan, termasuk pengaturan aset pemko dengan
dikuatkan oleh Perda. Dalam pengamanan Perda, Satpol PP
sebagai instansi pengawal, bersentuhan langsung dengan
masyarakat.

Terakhir fungsi pemberdayaan, pemerintah harus menciptakan
kondisi yang kondusif bagi daerah, baik sosial politik maupun
kebudayaan. Disini terlibat pula DPRD dan Forkopimda dalam
menciptakan kondisi yang kondusif.

Wako Ramlan mengakui, walaupun selama masa
Pemerintahan 5 tahun ini, ke 4 fungsi Pemerintah itu berjalan
lancar, namun tentu saja tidak semua kepentingan masyarakat
dapat diakomodir semuanya. Kedepan Ramlan berharap ASN
Pemko tetap bekerja dengan semangat, sesuai aturan dan dengan
ikhlas. Jangan hanya mengharapkan jabatan dan keuntungan
semata.

Terakhir Ramlan Nurmatias mengucapkan terima kasih atas
kerja keras dan kerjasama semua ASN selama 5 tahun ini.
  iwin sbiwin sbiwin sbiwin sbiwin sb

Pemkab Pasaman Barat
Hentikan Uji Berkala Kendaraaan

UJI BERKALA- Seorang petugas sedang menjalankan tugas
melakukan uji berkala kendaraaan. (ist)

Simpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, Khazanah—
Lantaran terkendala akreditasi
kelayakan dari Kementrian Perhu-
bungan, akhirnya Pemerintahan
Kabupaten Pasaman Barat (Pasbar)
tidak bisa lagi melakukan uji
kendaraan. Ini dikatakan Kepala
Dinas Perhubungan Pasaman Barat
Rizaldi, kemarin

Dikatakannya, lantaran persoalan
tersebut akhirnya mulai 1 Januari
2021 uji KIR di Pasaman Barat
sudah tidak bisa dilakukan lagi.

“Akibat tidak bisanya uji KIR
kendaraan itu maka Pemkab
Pasaman Barat akan kehilangan
sekitar Rp300 juta Pendapatan
Asli Daerah dari uji KIR,” katanya.

Uji KIR kata dia menambah-
kan, untuk kendaraan pengangkut
barang dan orang di Unit Pelak-
sana Teknis Pengujian Kendaraan
Bermotor (UPT PKB) dihentikan.

“Pengujinya sekarang ada di
di Pariaman dan beberapa kota
kabupaten yang sudah menyedia-

kan peralatan uji KIR elektronik.
Kita mengikuti alasan Jendral
Perhubungan darat karena kartu
bukti lulus uji disana sudah
elektronik,” katanya.

Saat ini pihaknya hanya
memberikan pelayanan berupa
pengecekan kelayakan kendaraan
dan surat rekomendasi untuk uji
KIR.

“Kita hanya cek kendaraan dan
memberikan surat pengantar untuk
uji,” ujarnya.

Pihaknya saat ini belum men-
dapatkan alternatif pengganti
dalam meningkatkan PAD.

Untuk sementara waktu bagi
warga Pasaman Barat ingin mela-
kukan uji KIR terhadap kendara-
annya, pihaknya akan mereko-
mendasi tempat uji KIR di luar
daerah namun masih dalam
Provinsi Sumbar.

“Kita akan berikan rekomen-
dasi ke Padang Pariaman dan
Padang Panjang. Sehingga bagi
warga yang ingin melakukan uji
KIR bisa mengetahui dimana lokasi
pengujian berkala bagi kendaraan-
nya,” katanya.

Ia menegaskan penghentian
operasi uji KIR kendaraan ber-
motor di Pasaman Barat dikarena-
kan adanya peraturan terbaru.

“Ada peraturan terbaru tentang

KIR kendaran bermotor ini, kita
harus mempersiapkan kembali
syarat-syarat untuk akreditasi
yang diminta oleh pemerintah
pusat,” jelasnya.

Ia menjelaskan adanya sejumlah
kebijakan baru yamg dikeluarkan
oleh pemerintah pusat terkait uji
KIR kendaraan bermotor ini, namun
kebijakan itu untuk mempermudah
warga ke depannya.

Kemudahan itu diantaranya
tidak akan menggunakan buku
KIR tetapi akan menggunakan
kartu yang berbasis elektronik,
yang nantinya di kartu itu diberi
barcode.

“Kita lagi menunggu tim
akreditas kelayakan Kementrian
Perhubungan. Kemungkinan uji
KIR kita akan beroperasi di bulan
Mei 2021 mendatang,” ujarnya.

Ia menambahkan pada tahun
2020 lalu, PAD yang dihasilkan
dari uji KIR kendaran bermotor
itu di Pasaman Barat mencapai
Rp 240 Juta dalam setahun.

“Kita tidak bisa berbuat
banyak. Bukan Pasaman Barat
saja yang dihentikan. Ada 8
Kabupaten dan Kota yang ikut
dihentikan di Sumatera Barat.
Karena itu tadi, harus memenuhi
syarat-syarat akreditas,” ungkap-
nya.   stastastastasta

PROTOKOL KESEHATAN TIDAK DAPAT DITAWAR LAGI

Mutasi Virus Baru Berpotensi Menular
Lebih Cepat dan Luas

dan sedang dalam pengobatan
dan yang tidak bisa divaksin 5
orang karena komorbid dan
pernah positif Covid-19,” kata
Kepala Dinkes Bakrizal
didampingi Kabid Kesmas dan
Pencegahan Pengendalian
Penyakit Fatmanelly.

Dikatakannya, untuk yang
telah divaksin diberikan sertifikat
sebagai bukti telah melakukan
vaksinasi,” tambah Fatmanelly.

Kadinkes menyebut sampai
Sabtu (6/2) jumlah tenaga
kesehatan yang telah divaksin
sebanyak 149 orang dan
ditargetkan untuk pemberian
dosis pertama selesai minggu ini.

“Setelah ini kita lanjutkan
untuk TNI/Polri dan Aparatur
Sipil Negara (ASN),” ucapnya.

Sementara itu salah seorang
warga masyarakat yang ikut di
vaksin saat pencanangan, Dedi
Hendri (45) dari Kelurahan
Nunang Daya Bangun menyambut
positif program pemerintah
tersebut dan ingin segera divaksin
agar Payakumbuh bebas dari
Covid-19.

“Sebagai masyarakat kita
tentu harus ikut aturan, dan
kepada rekan-rekan yang lain agar
mau ikut divaksin, saya sudah
buktikan ini aman dan halal dan
sampai saat ini belum ada gejala
yang saya rasakan,” pungkasnya. 
  lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati 

Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah—Bebe-
rapa negara kembali melaporkan
munculnya varian baru virus
COVID-19. Setelah Inggris mela-
porkan adanya temuan mutasi dari
virus COVID-19 pada akhir tahun
lalu, disusul Afrika Selatan dan
Brazil juga melaporkan temuan
mutasi virus ini.

Pakar epidemiologi dari
Fakultas Kesehatan Masyarakat,
Universitas Indonesia, dr.Syahrizal
Syarif, MPH,Ph.D, Jumat (5/2)
menyatakan bahwa mutasi adalah
kemampuan virus untuk bertahan
hidup. Setiap virus ketika
menginfeksi satu induk semang
seperti sel manusia, kemudian
bereplikasi dan dapat terjadi
mutasi. Umumnya mutasi terjadi
tidak pada bagian penting dari
virus.

“Kemampuan kita untuk
memeriksa terjadinya berbagai
sekuensial genetik dari virus yang
beredar di Indonesia masih
terbatas. Kalau Inggris sudah
melaporkan puluhan ribu varian
ke bank genom. Indonesia
melalui Lembaga Molekuler
Eijkman baru melaporkan kurang
dari 150-an varian virus COVID-
19, karena pemeriksaan ini
membutuhkan biaya yang mahal,”
kata Syahrizal.

Lebih lanjut dikatakannya,
mutasi virus COVID-19 selama

ini umumnya tidak terjadi pada
bagian yang penting, namun
mutasi yang terjadi pada bagian
tanduk spike dari virus,
menimbulkan kekhawatiran,
karena virus akan lebih mudah
untuk masuk ke sel sasaran
sehingga penularannya akan lebih
cepat dibanding dengan varian
yang lama.

“Hingga hari ini WHO belum
mendapat laporan bukti bahwa
varian mutasi virus COVID-19
yang baru ini lebih tinggi tingkat
keganasannya. Para ahli juga terus
meneliti dampak varian baru ini
terhadap tingkat perlindungan
vaksin.

Syahrizal menegaskan bahwa
tidak perlu khawatir berlebihan
terhadap munculnya varian baru
yang pada dasarnya mutasi dapat
terjadi di negara manapun.

“Perlu didukung upaya
pemerintah untuk meningkatkan
kapasitas pemeriksaan sekuensial
genetik terhadap virus yang
beredar di dalam negeri” katanya.

“Selagi situasi wabah masih
fluktuatif dan pemberian vaksin
masih terbatas, pencegahan 3M
dan menghindari kerumunan serta
upaya Pemerintah dalam 3T perlu
ditingkatkan. Pemberlakuan
Pembatasan Kegiatan Masyarakat
(PPKM) harus dilaksanakan lebih
ketat dan lebih tegas. Seluruh

acara yang berpotensi kerumunan
harus dilarang, termasuk acara-
acara pernikahan dan kegiatan
sosial lainnya,” ujar Syahrizal.

“Vaksinasi sama sekali tidak
memunculkan varian virus baru,
bahan-bahan pembuat vaksin tidak
mendorong munculnya mutase,”
jelas Syahrizal.

Menurutnya saat ini yang
mesti dilakukan oleh pemerintah
adalah menurunkan angka
kematian, menurunkan beban
pelayanan dan biaya pelayanan
kesehatan, yaitu dengan cara yang
tepat dalam strategi vaksinasi.

Upaya mencapai herd immunity
baru akan tercapai tahun 2022.
Sehingga ketersediaan vaksin
untuk kelompok lansia dan
komorbid perlu dipercepat.

Saatnya pemerintah untuk
membuka diri dan
mempertimbangkan bukti- bukti
ilmiah di China, Brazil dan Turki
bahwa Sinovac aman untuk
kelompok Lansia. Jika tetap
menunggu vaksin Pfizer misalnya,
terjadi penundaan yang
merugikan dari aspek Cost-
effectiveness program.   iwiniwiniwiniwiniwin
s bs bs bs bs b

si agar Payakumbuh benar-benar
bisa keluar dari persoalan covid
ini, dan kedepannya diharapkan
kekebalan bersama (herd-immu-
nity) bisa terbentuk dengan syarat
minimal 70 persen penduduk
suatu wilayah telah divaksin.

“Ini semua untuk melindungi
sanak saudara kita yang tidak bisa

divaksin seperti bayi baru lahir,
lansia atau penderita kelainan
sistem imun, sebab yang telah
divaksin beresiko kecil menular-
kan virus korona ke orang lain,”
ujarnya.

Di kesempatan itu Kepala
Dinas Kesehatan (Dinkes)
Bakhrizal mengatakan, dari 13

orang yang direncanakan ikut
divaksin saat pencanangan, terjadi
lonjakan jumlah partisipasi
menjadi 30 orang karena sangat
antusias ingin segera divaksin.

“Dari 30 orang tersebut yang
lolos untuk divaksin 23 orang,
pemberian vaksin ditunda untuk
2 orang karena ada radang sendi

MENCANANGKAN - Wali Kota Payakumbuh Riza Falepi mencanangkan vaksinasi Covid-19 di
Payakumbuh. (Foto : Lili Yuniarti)

DIALOG - Pakar epidemiologi dari Fakultas Kesehatan
Masyarakat, Universitas Indonesia, dr.Syahrizal Syarif, MPH,Ph.D
(tengah) saat dialog dalam acara ekonomo bangkit. (ist)
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HANTAR 55 TON DAN RENDANG 800 PAKET KE KALSEL DAN SULBAR

Padang, Khazanah— Gubernur Sumatera Barat Irwan
Prayitno melepas Kapal Kemanusiaan untuk Sulawesi Barat
yang mengantarkan bantuan donatur untuk korban gempa di
provinsi itu. Pelepasan tersebut berlangsung di Gubernuran
Sumbar jalan Sudirman, Padang, Senin (8/2).

Bantuan tersebut berasal dari
para donatur yang di kelola oleh
Aksi Cepat Tanggap (ACT) Canag
Sumatera Barat (Sumbar).

Dalam acara pelepasan bantuan
kemanusiaan tersebut juga hadir
Walikota Padang Mahyeldi
Ansharullah Gubernur Sumbar
terpilih, perwakilan dari kabupaten
dan kota se Sumbar serta para
donatur yang terlibat dalam
bantuan kemanusiaan tersebut.

Dalam sambutannya Gubernur
Sumbar Irwan Prayitno menga-
takan, bantuan kemanusiaan untuk
korban gempa Sulawesi Barat
(Sulbar) dan Banjir di Kalimantan
Selatan (Kalsel) akan di berang-
katkan dengan menggunakan
kapal langsung dari pelabuhan
Teluk Bayur.

Gubernur mengucapkan terima
kasih kepada seluruh donatur yang
sudah ikut berpartisipasi aktif
sehingga bantuan kemanusiaan
ini dapat terlaksana.

“Ini merupakan bantuan tahap
pertama dari Pemerintah Provinsi
Sumatera Barat yang di kelola
oleh Yayasan Aksi Cepat Tanggap
(ACT). Mudah-mudahan akan ada
bantuan tahap berikutnya, “ujar
Irwan yang sebentar lagi akan
habis masa jabatannya ini.

Sementara itu Walikota Pa-
dang Mahyeldi Ansharullah yang
juga Gubernur Sumbar terpilih
mengatakan bahwa masyarakat
kota Padang ikut serta dalam
program bantuan kemanusiaan ini.

“Saya menghimbau kepada
seluruh masyarakat Kota Padang
agar ikut membantu saudara-
saudara kita yang di timpa
musibah,baik yang di Sulbar
ataupun yang di Kalsel.”ujar
Mahyeldi.Bagi masyarakat yang
ingin memberikan bantuan bisa
langsung ke rek 1001-0207-
00845-4 Bank Nagari.

Sementara itu Komunitas
Randang Minang ikut berkontri-
busi dalam bantuan kemanusiaan

ini.Ketua Komunitas Randang
Minang (KRM) Wevy Maritha
Istianti mengatakan kalau donasi
yang di himpun oleh KRM
berjumlah 800 paket Randang.

“Alhamdulillah kami dari
Komunitas Randang Minang
berhasil mengumpulkan donasi
sebanyak 800 paket Randang yang
kami salurkan melalui Aksi Cepat
Tanggap (ACT) Cab Sumbar.”ujar
Wevy.Mudah-mudahan bantuan
yang tidak seberapa ini bisa ikut
meringankan beban saudara-
saudara kita yang terkena musi-
bah, lanjut Wanita yang juga ketua
PEPES Sumbar ini.

Selain Komunitas Randang
Minang,Bulog Sumbar juga
berpartisipasi memberikan bantuan
dan warga kota Padang juga ikut
berperan dalam pengiriman
bantuan kemanusiaan ke Sulbar
dan Kalsel.

“Alhamdulillah sudah terkum-
pul, beras 55 ton dan rendang 800
paket. Total secara keseluruhan
sudah terkumpul 60 ton,” ujar
Kepala Marketing ACT Sumbar,
Tengku Dewan kepada wartawan
saat acara pelepasan bantuan
tersebut, Senin (8/2/2021).

Dia menuturkan, bantuan
tersebut dihimpun dari masyarakat
dan Aparatur Sipil Negara (ASN)
di pemerintah kabupaten kota dan
Pemerintah Provinsi Sumbar.
Bantuan rencananya dikirimkan
dari Sumbar pada 11 Februari
2021 dengan kapal.

“Dari sini langsung ke Tan-
jung Priok, lalu ke Tanjung Perak,
Surabaya, kemudian langsung
menuju Makassar. Dari Makassar
ke Mamuju, kita lewati jalur
darat,” jelasnya.Diperkirakan,
kapal kemanusiaan yang mem-
bawa bantuan tersebut akan
sampai di Mamuju pada 19
Februari 2021. Targetnya, bantuan
akan diserahkan kepada penerima
sehari setelah kedatangan 
Marlim.Marl im.Marl im.Marl im.Marl im. 

Muscab Srikandi PP
Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah— Wakil Wali Kota
Erwin Yunaz hadir dalam pembukaan Musyawarah
Cabang (Muscab) 1 Srikandi Pemuda Pancasila
(PP) Kota Payakumbuh yang digelar di Aula Rapat
Paripurna DPRD Kota Payakumbuh, Minggu (7/
2).

Dalam Muscab bertema “Mewujudkan Srikandi
Mandiri, Kreatif, dan Tangguh” itu, turut hadir
Ketua DPW Srikandi PP Sumbar Rezka Oktoberia,
Sekda Rida Ananda, Kakankesbangpol Budhy
Dharma Permana, Ketua GOW Machdalena Erwin
Yunaz, Ketua DPC dan Srikandi kota/kabupaten
se Sumatera Barat, Ketua Caretaker MPC PP
Payakumbuh Roby Hadi Putra, Calon Ketua
Denifinif DPC Srikandi PP Payakumbuh Wulan
Denura serta seluruh Ketua dan Srikandi PAC PP
se Payakumbuh.

Ketua Panitia Beti Novialni menyampaikan
pelaksanaan Muscab 1 adalah yang pertama kali
dilakukan di Payakumbuh, dimana sebelumnya
lembaga srikandi di SK kan oleh MPC.

Wakil Wali Kota Erwin Yunaz menyampaikan
apapun warna baju seseorang, Pancasila selalu
di dada. Semangat itu dikobarkan bersama-sama,
bagaimana semua warga negara bisa memahami
Pancasila secara utuh.

Wawako menyarankan agar PP dapat
menghadirkan program yang mencerdaskan generasi
tentang Pancasila itu, sampai kembali program
P4 ke sekolah.

Di sisi Ketua DPW Srikandi PP Sumbar Rezka
Oktoberia yang membuka secara resmi Muscab
1 Srikandi PP Kota Payakumbuh berharap agar
PP terus dapat mewadahi semua warna, agar tidak
ada perbedaan tujuan di dalamnya karena semua
kalangan ada disana   Lili Yuniati.  Lili Yuniati.  Lili Yuniati.  Lili Yuniati.  Lili Yuniati. 

Media Harus Bijak
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Dalam rangka peringatan
Hari Pers Nasional (HPN) tahun 2021, yang digelar
di Jakarta, tentunya sangat berbeda pada peringatan
tahun sebelumnya. Pasalnya, tahun ini dunia
termasuk Indonesia tengah dilanda covid-19.

Ketua Persatuan Wartawan (PWI) Sumatra Barat
(Sumbar), Heranof Firdaus mengatakan, peringatan
HPN dilaksanakan secara virtual bersama dengan
Presiden RI Joko Widodo.

Mantan wartawan RRI, mengatakan  bagaimana
kiprah dan pers ditengah pandemi saat ini. Pers
sebagai garda terdepan memberitakan bagaimana
kondisi saat pandemi dan situasi untuk
mencerdaskan masyarakat agar masyarakat sadar
dan patuh terhadap prokes ( protokol kesehatan).

Disisi lain, Heranof mengungkapkan saat ini
kebebasan pers saat telah dijamin oleh  Undang-
Undang Nomor 40 Tahun 1999 tentang Pers pasal
4 di dalam ayat 1 dan itu merupakan aturan baku
yang dilindungi oleh Undang-undang.

Ketua PWI Sumbar, juga mengingatkan kepada
rekan-rekan wartawan yang berkerja di lapangan
harus tetap patuh terhadap prokes, dikarenakan
jurnalis paling berisiko tekena Covid-19  
Murdiansyah Eko.Murdiansyah Eko.Murdiansyah Eko.Murdiansyah Eko.Murdiansyah Eko.
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MUSRENBANG KECAMATAN LATINA

dikelola menjadi objek wisata
nanti.

“Normalisasi kedua sungai itu
butuh anggaran yang sangat besar,
perlu perhatian khusus hingga ke
Pusat. Karena memang sungai
sudah menjadi kewenangan pusat
dan provinsi. Kalau APBD Kota
sifatnya hanya penanggulangan
sementara,” terang Syafrizal.

Masyarakat Latina berharap
Batang Pulau dan Batang Lamposi
bisa menjadi Batang Agam jilid

Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah— 
Wakil Wali Kota Payakumbuh
Erwin Yunaz membuka Musya-
warah Rencana Pembangunan
(Musrenbang) 2022 Kecamatan
Lamposi Tigo Nagori (Latina)
digelar di aula kantor camat
setempat, Senin (8/2).

Musrenbang kali ini bertema-
kan “Dengan Semangat Musren-
bang, Kita Wujudkan Pemantapan
Pemulihan Sosial, Ekonomi, dan
Peningkatan Daya Saing Daerah
Dalam Suasana Covid-19 Untuk
Pertumbuhan Berkualitas”

Dalam sambutannya, Erwin
Yunaz menyampaikan harapan
agar masyarakat dapat terus
mengawal rencana yang akan
menjadi prioritas, karena di tahun
2022 menjadi penghujung
RPJMD di periode pemerintahan
Riza Falepi-Erwin Yunaz.

“Kita semua menyadari, kalau
namanya pembangunan tidak
akan pernah selesai, yang nama-
nya keinginan tentu yang terbaik,
kalau melihat condong ke yang
bagus. Tapi kita harus memper-
hatikan kemampuan daerah, yang
membuat setiap kecamatan harus
berbagi-bagi kue pembangunan
setiap tahunnya,” ujar Erwin.

Erwin menambahkan, tahap
demi tahap pembangunan terus

dilakukan walau tidak penuh,
namun piahknya berharap bisa
memuaskan masyarakat.

Erwin Yunaz juga menyebut
kondisi Covid-19 mengakibatkan
kondisi keuangan daerah menjadi
tak sebaik tahun-tahun dulu,
kendati begitu, angka pertumbuhan
ekonomi di Payakumbuh tidak
minus, malah plus 1,17 persen.

Sementara itu, Camat David
Bachri memaparkan usulan-usulan
pembangunan di Latina yang telah
masuk ke Sistem Informasi Peren-
canaan dan Pembangunan (SIPD).
Camat menyampaikan ada se-
banyak 80 usulan dari 6 kelurahan
yang ada. Terdiri dari 1/3 eko-
nomi sosial budaya dan 2/3 adalah
usulan fisik.

Di sisi DPRD setempat,
Syafrizal menyampaikan terima-
kasih kepada wali kota yang telah
mengalokasikan APBD Kota
Payakumbuh untuk 2021 di
Latina. Alokasi itu direalisasikan
dalam pembangunan fisik, eko-
nomi, dan sosial budaya.

Ditambahkan politikus PKB
itu, Musrenbang kali ini tetap
melanjutkan aspirasi masyarakat
secara umum, fokus ke Batang
Pulau dan Batang Lamposi,
disamping pengurangan genangan
air atau banjir, pun keduanya bisa

2 Payakumbuh. Dampaknya sangat
luar biasa untuk pertanian,
pariwisata, dan usaha-usaha lain
masyarakat.

“Khusus Batang Pulau, secara
umum masyarakat tidak akan
minta ganti pembebasan lahan.
Dengan ikhlas memberikan tanah-
nya kepada Pemko, karena mereka
menyadari dampak buruk yang
bisa terjadi bila normalisasi ini
tidak terealisasi kedepannya,”
tambah Syafrizal  Lili Yuniati.  Lili Yuniati.  Lili Yuniati.  Lili Yuniati.  Lili Yuniati. 

Batang Pulau, Batang Lamposi Butuh Normalisasi

DESA SIKABU PARIAMAN

Kaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba Nagari

Hektare, yang dipunyai oleh salah
seorang warga di desanya, dimana
tanah sewaini nantinya untuk
keperluan desa selama 10 tahun
kedepan.

“Kita memanfaatkan tanah
yang disewa oleh desa ini, untuk
pengembangan dari tanaman lado
padi yang kita budidayakan,
dimana pembibitan ini dikelola
oleh pemuda dan Bumdes. Tetapi
kita kurang begitu memahami
tentang tata cara yang baik dalam
mengembangkan tanaman ini,”
tuturnya.

“Karena itu, hari ini kita
mengajak Kepala Dinas Pertanian
Pangan Perikanan, untuk meninjau
cara pembibitan yang kami
lakukan dan apa saja yang mesti
kita lakukan agar tanaman cabai
rawait ini cepat tumbuh dan bisa
dipanen,” ucapnya lebih lanjut.

Syamsuhardi Koto ini berharap
agar keinginanya agar Desa Sikabu
dapat menjadi desa penghasil cabai
rawit, yang nantinya akan
meningkatkan penghasilan
masyarakat dan menjadi ciri khas
dari salah satu desa yang berada
di Kecamatan Pariaman Selatan
ini, dapat terwujud hendaknya.

“Tahun ini, kita lagi menunggu
anggaran dana desa turun, dimana
nantinya kita akan tambah lagi

ribuan bibit cabai rawit untuk kita
budidayakan dan sebagian kita
berikan kepada masyarakat untuk
dirawat, dimana hasilnya nanti
dapat untuk membantu
perekonomian mereka,” tutupnya.

Kepala Dinas Pertanian
Pangan Perikanan (PPP) Kota
Pariaman, Dasril mengatakan
bahwa pihaknya mendukung
penuh atas upaya dan inovasi dari
Desa Sikabu ini, dimana berupaya
untuk menjadi desa sentral
tanaman cabai rawit di Kota
Pariaman.

Menurutnya Dinas PPP akan
mensupport keinginan dari Kepala
Desa Sikabu ini, dan
menginstruksikan Kepala UPT
Balai Pelaksana Penyuluhan
Pertanian, untuk memeriksa dan
melakukan upaya agar tanaman
cabai rawit yang ditanam ini cepat
panen dan subur.

“Kita berharap dengan telah
dimulainya oleh Desa Sikabu
untuk menjadikan desanya
menjadi desa sentral cabai rawit,
kedepan kita berharap desa-desa
lainya juga dapat membuat
tanaman lainya yang bisa
dikembangkan untuk menjadi ciri
khas desa mereka nantinya,”
tukasnya mengakhiri  Syafrial Syafrial Syafrial Syafrial Syafrial
SugerSugerSugerSugerSuger.....  

Pariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, Khazanah— Desa
Sikabu, kecamatan Pariaman
Selatan  mengembangkan bibit
Cabai Rawit, selain untuk mengisi
lahan kosong yang ada di
daerahnya, bibit cabai rawit, nanti
akan dibagikan kepada
masyarakat dan ditempatkan di
area publik sebagai ciri khas dari
Desa Sikabu nantinya.

“Ketika Desa lain baru mulai
berencana, kami sudah
melaksanakan, dimana sejak dua
bulan yang lalu, kita sudah

membudidayakan sebanyak 2.000
bibit cabai rawit atau bahasa
minangnyo lado padi ini, yang
kita tanam di tanah desa yang
kita sewa,” ujar Kepala Desa
Sikabu, Syamsuhardi Koto, yang
didampingi oleh Camat Pariaman
Selatan, Suryadi dilokasi
pembudidayaan Cabai Rawit ini,
yang berlokasi di depan Kantor
Desa Sikabu, Senin (8/2).

Tanah yang disewa oleh desa
ini merupakan tanah terlantar yang
tidak produktif, sepanjang 1,5

Tanam Cabai Rawit untuk Ciri Khas

KEMBANGKAN- Desa Sikabu, Pariaman mengembangkan bibit
Cabai Rawit, selain untuk mengisi lahan kosong yang ada, bibit
cabai rawit, nanti akan dibagikan kepada masyarakat dan
ditempatkan di area publik sebagai ciri khas dari desa itu. (foto:
Syafrial Suger)

HINAH DARI PT INDOSAT TBK

Jaringan Fiber Optic untuk Bukittinggi
 Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah- Upaya dan
keseriusan  Pemerintah Kota Bukittinggi
dalam mewujudkan Kota Bukittinggi
sebagai smartcity mendapat perhatian dari
pihak swasta.

Hari ini, Senin (8/2), bertempat di ruang
kerjanya, Wali Kota Ramlan Nurmatias
menerima perwakilan dari PT Indosat Tbk
dan PT Aplikanusa Lintasarta sehubungan
dengan penyerahan hibah berupa jari-
ngan fiber optic sepanjang lebih kurang
14 km dengan nominal sekitar Rp800 juta
untuk kota wisata itu..

Ramlan Nurmatias ddalam sambutannya
menyampaikan apresiasi serta ucapan terima
kasih atas pemberian hibah tersebut. Wako
sebutkan hibah dalam bentuk infrastruktur

jaringan internet tersebut akan sangat
menunjang peran Kota Bukittinggi sebagai
Kota Wisata dan Kota Pendidikan.

Selain itu, keberadaan jaringan fiber
optic tersebut juga akan mendukung
operasionalisasi Bukittinggi Command
Center sebagai pusat kontrol situasi Kota
Bukittinggi.

“Pemko telah memiliki command
center sebagai pusat kontrol pemantauan
situasi Kota. Hibah ini tentunya akan sangat
menunjang operasionalisasi Command
Center tersebut,” ujar Ramlan.

Sedangkan Nico Enjelit, Sales Corporate
Operation PT Indosat Tbk. Perwakilan
Sumatera Barat, mengatakan pemberian
hibah jaringan fiber optic kepada Pemerintah

Kota Bukittinggi tersebut merupakan salah
satu upaya PT Indosat Tbk dan PT
Aplikanusa Lintasarta (anak perusahaan
PT Indosat Tbk) dalam membantu mewujud-
kan infrastruktur internet yang handal di
Sumatera Barat.

Dipilihnya Kota Bukittinggi sebagai
penerima hibah dikarenakan Kota Bukit-
tinggi merupakan salah satu kota utama
di Sumatera Barat dan juga merupakan
daerah tujuan wisata yang telah dikenal
di Indonesia serta mancanegara.

Nico juga menambahkan, kehadiran
infrastruktur fiber optic tersebut diharapkan
dapat membantu penyelenggaraan pendidikan
di Kota Bukittinggi dalam kondisi pandemi
Covid-19, jelas Nico.   Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB.

DONATUR-
Gubernur
Sumatera Barat
Irwan Prayitno
melepas Kapal
Kemanusiaan
untuk Sulawesi
Barat dan
kalimantan
Selatan yang
mengantarkan
bantuan donatur
untuk korban
gempa di provinsi
itu. di Gubernuran
Sumbar jalan
Sudirman, Padang
Senin (8/2)
kemarin (foto:
Marlim)

BERHARAP- Masyarakat Latina berharap Batang Pulau dan
Batang Lamposi  bisa menjadi Batang Agam jilid dua yang
dampaknya sangat luar biasa untuk pertanian, pariwisata, dan
usaha-usaha lain masyarakat (foto: Lili Yuniati).
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JJJJJakarta, Khazanah—akarta, Khazanah—akarta, Khazanah—akarta, Khazanah—akarta, Khazanah— Pemerintah
mendorong agar pesantren dapat
menjadi sentra ekonomi
masyarakat, salah satu contoh yang
sudah berjalan ada di Pondok
Pesantren Al Ishlah di Kabupaten
Bondowoso, Jawa Timur.

Pondok pesantren yang didirikan
almarhum KH Muhammad Ma’sum
itu membuat koperasi pesantren dan
menjadi tempat pertemuan
pedagang besar ikan pindang dari
berbagai kota di Jawa Timur.

Langkah yang diambil peme-
rintah itu mendapat tanggapan
positif Ketua DPD RI, AA LaNyalla

PPPPPesantren Berpotensi Jadi Sentraesantren Berpotensi Jadi Sentraesantren Berpotensi Jadi Sentraesantren Berpotensi Jadi Sentraesantren Berpotensi Jadi Sentra
Ekonomi MasyarakEkonomi MasyarakEkonomi MasyarakEkonomi MasyarakEkonomi Masyarakatatatatat

BERDIALOG - Ketua DPD RI, AA LaNyalla Mahmud Mattalitti saat berdialog dengan pedagang ikan.
dan akan berguna kelak ketika tamat
pendidikan pesantren,” ucap
alumnus Universitas Brawijaya
Malang tersebut.

Sebelumnya, pemerintah melalui
Kementerian Kelautan dan
Perikanan (KKP) mendorong
pesantren agar dapat turut berperan
menjadi sentra ekonomi masya-
rakat, termasuk dalam meningkatkan
kinerja sektor kelautan dan
perikanan nasional di berbagai
daerah. KKP menilai pesantren
memiliki posisi dan peran yang
strategis di tengah-tengah kehi-
dupan masyarakat. (jer/*)(jer/*)(jer/*)(jer/*)(jer/*)

DIJAMU WAWAKO PARIAMAN

Nurul Arifin Puji Kelezatan Gulai Kepala Ikan
Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—Suma-
tera Barat memang terkenal
dengan kulinernya, sehingga tak
mengherankan jika seorang
mantan artis yang terkenal di
tahun 1980-an lalu dan kini
menjadi anggota DPR RI tak
segan-segan memuji keenakannya.

“Gulai kapalo lauaknyo lamak
bana (gulai kepala ikannya enak
benar),” tiba-tiba saja Nurul Arifin
berkomentar setelah mencoba
gulai kapalo lauak (gulai kepala
ikan) yang disediakan Wakil
Walikota Pariaman Mardison
Mahyuddin pada jamuan makan
siang di rumah dinasnya, Sabtu
(6/2).

Jamuan makan siang tersebut

disediakan pada saat menerima
kunjungan dari  Wakil Ketua DPR
RI Bidang Politik dan Keamanan
M.Aziz Syamsudin beserta rom-
bongan diantaranya, Anggota DPR
RI Dapil Sumbar II John Kenedy
Azis.

Berbagai jenis kuliner tradi-
sional Kota Pariaman disediakan
Wawako Mardison Mahyuddin
seperti, sate, sala lauak, serabi, lapek,
onde-onde, gulai kapalo lauak (gulai
kepala ikan), gulai jengkol, dan
banyak lagi makanan khas Pariaman
yang disediakan.

Tapi yang menjadi pilihan
utama bagi Nurul Arifin adalah
gulai kapalo ikan dan gulai
jengkol (jariang). Dengan antusias

dia langsung menyantap gulai
kapalo lauak tersebut dengan
lahapnya.

“Saya pas baru nyampe disini
udah kebayang gimana enaknya
makan gulai kepala ikan yang
terkenal di Kota Pariaman ini, apalagi
perut dalam keadaan lapar karena
dalam perjalanan kesini memang
sengaja nggak makan, sebab pak
Wawako bilang ada gulai kepala
ikannya disediakan,” ujar Nurul
Arifin saat diwawancarai di rumah
dinas Wawako Pariaman.

“Ternyata setelah saya coba
memang enak luar biasa, beda
dengan gulai-gulai kepala ikan
lainnya, gulai kepala ikannya satu
porsi habis sama saya sendiri,

ditambah semangkuk gulai jeng-
kol, dan makanan lainnya. Pokok-
nya semua kuliner Pariaman enak
semua, saya jadi pengen balik lagi
kesini bersama keluarga, biar
mereka juga bisa mencoba kelezatan
gulai kepala ikan ini,” ungkap
Nurul.

Dia juga  mengimbau pengun-
jung yang datang ke Kota Paria-
man untuk mencoba enaknya gulai
kepala ikan dan makanan lainnya,
karena memang hanya di Kota
Pariaman.

“Gulai kapalo lauaknyo lamak
bana,”, pungkas artis senior ini
setelah bertanya ke peliput apa
bahasa minangnya gulai kepala ikan
yang enak ini. (Herry Suger)(Herry Suger)(Herry Suger)(Herry Suger)(Herry Suger)

NIKMAT - Mantan artis yang kini anggota DPR RI, Nurul Arifin
tak segan-segan menyatakan kuliner minang begitu nikmat.

DI MASA PANDEMI

Jamkrindo
Syariah Jamin
Pembiayaan
UMKM Alkes
Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— PT Jamkrindo Syariah menjadi
salah satu pihak yang terus berkomitmen membantu
menanggulangi penyebaran pandemi Covid-19, salah
satunya dengan memberikan penjaminan pembiayaan
modal kerja bagi para pelaku UMKM penyedia kebutuhan
alat kesehatan (Alkes).

Gatot Suprabowo, Direktur Utama JamSyar, Gatot
Suprabowo mengatakan, bentuk dukungan tersebut telah
dilakukan sejak 2020 dengan menyediakan produk
penjaminan non cash loan yaitu berupa penjaminan Kontra
Bank Garansi (KBG) dan Surety Bond bagi pelaku UMKM
di bidang Alkes.

“Kami berharap pada 2021 ini dapat memperbesar
volume penjaminan pembiayaan Modal Kerja kepada
pelaku UMK penyedia kebutuhan Alkes sehingga guna
mendukung kebutuhan penanganan penanggulangan
Covid-19,” ujarnya, dalam keterangan yang
diterima Bisnis, Minggu (7/2/2021).

Selain itu, JamSyar juga terus mendongkrak
pertumbuhan  UMKM melalui penjaminan pembiayaan
Kredit Usaha Rakyat (KUR). Pada tahun 2020, total 
nasabah KUR yang dijamin oleh JamSyar adalah sebanyak
39.127 terjamin atau tumbuh sebesar

86% dibandingkan tahun 2019.
Total volume penjaminan KUR tahun 2020 yang

didapatkan adalah sebanyak Rp2,25 Triliun atau tumbuh
sebesar 180,37% dari tahun 2019.

Dalam penjaminan KUR, JamSyar juga turut andil
dalam menjamin KUR Super Mikro. KUR Super Mikro
adalah merupakan KUR yang utamanya ditujukan kepada
pekerja yang terkena Pemutusan Hubungan Kerja (PHK)
atau Ibu Rumah Tangga (IRT) yang menjalankan usaha
produktif.

Plafond maksimal KUR Super Mikro adalah sebesar
Rp10 juta.

“Dalam mendukung kegiatan penjaminan baik
pembiayaan Modal Kerja PEN maupun KUR, kami
menyediakan kemudahan bagi Bank penyalur dalam proses
penjaminan melaluipenjaminan secara Host to Host maupun
Web Application yang dapat diakses secara mudah, dengan
tetap menyesuaikan kepada kesiapan dari Bank penyalur,”
terangnya.

Dalam rangka mendukung ekspansi JamSyar tahun
2021 Pemegang Saham JamSyar juga terus memberikan
kepercayaan dengan bentuk Komitmen untuk memberikan
tambahan modal sebesar Rp400 Miliar sehingga kapasitas
JamSyar untuk memberikan pelayanan meningkat secara
signifkan.

Atas kinerja yang berhasil diraih tersebut, selama
periode tahun 2020 JamSyar berhasil meraih banyak
Award dalam berbagai bidang yang terdiri dari; Human
Capital, Finance, Financing Guarantee, Community
Development, IT, dan Operation. (jer/*)(jer/*)(jer/*)(jer/*)(jer/*)

EKONOMI DIGITAL MELESAT

OJK Minta Bank Syariah Perkuat Modal
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Otoritas
Jasa Keuangan (OJK) mendorong
bank-bank syariah  memperkuat
permodalan sehingga lebih mam-
pu melayani kebutuhan masyara-
kat terhadap layanan perbankan
syariah.

Direktur Pengaturan dan Perizi-
nan Perbankan Syariah OJK Deden
Firman Hendarsyah mengatakan
perubahan ekosistem perbankan
yang cepat menjadi tantangan bagi
industri perbankan syariah.

Seperti dilansir bisnis.com,
ekspektasi produk dan layanan oleh

stakeholder semakin hari semakin
tinggi. Ini tampak dari kema-
juan ekonomi digital, adanya shadow
banking, cloud computing, digital
banking, open banking, dan virtual
banking.

Kemajuan tersebut harus dapat
diadopsi dengan baik oleh per-
bankan. Hal ini menimbulkan
tantangan baru bagi perbankan
syariah yang memiliki skala usaha
lebih kecil dari konvensional, daya
saing, dan kapasitas modal yang
tidak begitu besar.

Dari sisi skala usaha, saat ini

belum ada bank syariah yang masuk
kategori BUKU 4 atau modal inti
di atas Rp30 triliun. Sebelum ada
merger tiga bank syariah BUMN,
tercatat ada 4 bank syariah di BUKU
III, 6 bank syariah di BUKU II, dan
4 bank syariah di BUKU 1.

“Kami harapkan dengan kon-
solidasi, penambahan modal, dan
berbagai macam kerja sama antara
induk dan anak, industri perbankan
syariah bisa lebih memiliki kemam-
puan untuk menciptakan produk
yang unik, produk dan layanan yang
telah mengadopsi kemajuan tekno-

logi melalui akselerasi digital,
sehingga nantinya lebih mampu
untuk melayani kebutuhan masya-
rakat,” katanya dalam webinar pada
Minggu (7/2/2021).

Deden menambahkan dengan
adanya merger membuka peluang
adanya bank syariah BUKU 4. Di
samping itu, adanya peningkatan
daya saing karena kapasitas per-
bankan syariah meningkat untuk
bersaing dengan bank lain.

Merger juga mendorong pening-
katan peringkat global dengan adanya
dukungan visi pemerintah menjadikan

Mahmud Mattalitti dengan alasan,
pesantren memiliki potensi yang
cukup besar untuk diberdayakan
sebagai sentra ekonomi masyarakat
sekitarnya.

“Terkait hal ini, pemerintah
dapat mengklasifikasi potensi
ekonomi yang ada di sekitar
pesantren. Saya kira pesantren
potensial menjadi sentra ekonomi
yang dapat dioptimalkan seperti
produk pertanian dan perikanan
baik darat maupun laut,” kata
LaNyalla dalam keterangam
resminya, Senin (8/2/2021).

Mantan Ketua Kadin Jawa

Timur itu menilai sesungguhnya
pesantren sejauh ini telah bergerak
membangun sentra perekonomian
masyarakat. Contoh lainnya juga
pesantren di Tasikmalaya dan Garut,
Jawa Barat. Juga Koperasi Pesantren
Sidogiri Pasuruan, Jawa Timur.
Ketiga pesantren tersebut mengelola
dan menjadi sentra perekonomian
sebagai salah satu sumber
penghasilan utama.

“Tentu hal ini sangat positif.
Selain pesantren menjadi mandiri
tentu juga dapat memberdayakan
masyarakat. Kemampuan santri
dalam berwirausaha juga terasah

Indonesia sebagai pusat ekonomi
syariah dunia. Bank hasil merger juga
memiliki permodalan lebih kuat.

Selain itu, bank hasil merger
diharapkan menjadi showcase

produk dan layanan syariah. Di mana
bank dapat menjadi outlet pemasaran
produk syariah yang memiliki
diferensiasi dan didukung layanan
digital yang handal. (jer/*)(jer/*)(jer/*)(jer/*)(jer/*)

BUMN Diguyur Rp186 Triliun Selama 10 Tahun
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Menteri
Keuangan Sri Mulyani Indrawati
mengungkapkan selama satu
dekade pemerintah sudah suntik
BUMN melalui penyertaan modal
negara (PMN) sebesar Rp186,47
triliun. Proses penyaluran PMN
ini terhitung sejak 2010-2019.

Hal itu diungkapkannya pada
saat rapat kerja (raker) bersama
Komisi XI Dewan Perwakilan
Rakyat (DPR) yang digelar secara
virtual, Senin (8/2/2021).

“Dalam 10 tahun terakhir

PMN dari APBN bersifat fluktuatif,
untuk meningkatkan kapasitas
usaha dan perbaiki struktur
permodalan,” kata Sri Mulyani.

Sri Mulyani mengatakan, PMN
yang ditujukan untuk peningka-
tan kapasitas totalnya Rp179,16
triliun pada periode 2010-2019.
Suntikan modal ini ditujukan
untuk penyediaan kredit mikro
Rp13,28 triliun, kedaulatan
pangan Rp11,43 triliun, pem-
bangunan infrastruktur dan
konektivitas Rp84,47 triliun,

pembiayaan ekspor Rp13,7 triliun.
Selanjutnya, dikatakan dia

untuk kemandirian energi sebesar
Rp35,66 triliun, pembiayaan
perumahan sebesar Rp8,3 triliun,
dan peningkatan industri strategis
sebesar Rp12,3 triliun.

Sedangkan PMN yang dituju-
kan untuk perbaikan struktur
modal mencapai Rp7,30 triliun.
Dana ini digunakan untuk per-
baikan melalui konversi (non-
tunai) sebesar Rp4,74 triliun,
perbaikan melalui penambahan

modal disetor Rp1,56 triliun, dan
perbaikan melalui penambahan
dana restrukturisasi kepada PT
PPA sebesar Rp1 triliun.

“Dalam 5 tahun terakhir PMN
naik signifikan sehubungan
dengan fokus pemerintah dalam
pembangunan infrastruktur dan
BUMN menjadi motor peng-
geraknya,” ujar Mantan Direktur
Pelaksana Bank Dunia ini.

Berdasarkan data Kementerian
Keuangan, suntikan modal atau
PMN yang telah disalurkan

kepada BUMN sebesar Rp5,8
triliun tunai dan Rp239 miliar
non tunai pada tahun 2010. Lalu
sebesar Rp5,70 triliun secara tunai
dan Rp4,74 triliun non tunai pada
tahun 2011.

Lalu sebesar Rp7,6 triliun
tunai pada tahun 2012, sebesar
Rp2 triliun tunai pada tahun 2013,
sebesar Rp4 triliun tunai pada
tahun 2014, sebesar Rp65,62
triliun tunai dan Rp250 miliar
non tunai pada tahun 2015,
sebesar Rp51,97 triliun tunai dan

Rp2,55 triliun non tunai pada
tahun 2016.

Sebesar Rp9,2 triliun tunai dan
Rp379 miliar non tunai pada
tahun 2017, sebesar Rp6,1 triliun
tunai pada tahun 2018, dan
sebesar Rp20,30 triliun tunai pada
tahun 2020. Dengan begitu,
suntikan modal dalam bentuk
PMN kepada BUMN totalnya
mencapai Rp186,47 triliun yang
mana dalam bentuk tunai
Rp178,30 triliun dan non tunai
Rp8,16 triliun. (dtc)(dtc)(dtc)(dtc)(dtc)
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cetak, dari konvensional ke digital, dari paper
ke paperless. Sementara untuk pers elektronik
juga berubah dari misalnya analog ke digital.
Radio bergelombang SW dan MW beralih ke
FM lalu makin maju menjadi radio online. Televisi
juga dari televisi konvensional kini jadi TV online
yang bisa ditonton di LCD ponsel saja.

Cara beroperasi wartawan pun berubah drastis.
Jika dulu media memerlukan ruang yang besar
untuk merespon dimana rapat editor dilaksanakan,
kini saya kira hampir semua kantor redaksi media
di seluruh dunia berlangsung secara daring.
Wartawan tidak mengirimkan berita lewat kurir
lagi, tapi sudah dalam file digital. Semua berpacu
cepat mengupdate informasi di media masing
masing.

Wawancara yang menjadi bagian dari operasi
pers, saat ini nyaris tidak tersedia ruang buat
wawancara eksklusif antara satu wartawan dengan
narasumber. Jikapun ada paling hanya dapat
kehormatan sebagai yang pertama saja, sebab setelah
di upload ke media maka dalam tempo beberapa
menit sejak tayang, wartawan lain pun mendapatkan
wawancara dari narasumber yang sama.

Lalu apa yang masih tak tergoyahkan oleh
teknologi dari praktik jurnalisme? Saya kira yang
tidak berubah oleh teknologi adalah idealisme
pers. Mungkin dalam industri media akan ada
pengaruh dari hukum bisnis yang mesti mengejar
laba. Tetapi itu saya kira satu sisi dari industri
media yang sebenarnya sudah lama dipikirkan
oleh para pelaku industri media.

Maka kembali ke idealisme pers tadi, saya
kira itulah yang akan menjadi garis api dalam
menjalankan jurnalisme sekaligus mengelola media.
Idealisme lah yang akan menjaga agar bisnis media
tetap terjaga praktik jurnalisme yang sehat.

Ada yang sedang tren dan orang sering sesat
berpikir kalau itu juga pers, yakni media sosial.
Tidak, saya kira media sosial tidak sama dengan
pers. Media yang di dalamnya ada pers, adalah
mewakili khalayak. Sedang media sosial hanya
platform untuk bertukar kabar antarwarga. Legalitas,
akurasi, kredibilitas dari informasi di media sosial
tentu sulit untuk digaransi. Lihat saja, media sosial
justru lebih banyak dipakai para penebar hoax,

disinformasi, ujaran kebencian, fitnah bahkan pihak
keamanan menenggarai media sosial juga digunakan
untuk keperluan memantik radikalisme yang
berujung pada terorisme.

Artinya media massa adalah institusi yang
berfungsi sebagai penyaring lahir dari hoax demi
hoax. Jika media massa sudah menyiarkan sesuatu,
maka dapat diyakini oleh publik bahwa informasi
itu sudah kredibel dan boleh dipercaya.

Kenyataan ini sesungguhnya juga menjadi
harapan para penganjur kebaikan, agar pers
nasional tetap memainkan peranan sebagai gerbang
terkahir keabsahan sebuah informasi. Maka jika
pers nasional –termasuk pers daerah tentunya—
senantiasa menjaga peranan itu, insya allah pers
nasional akan tetap eksis.

Dan ini yang paling penting: teknologi tidak
akan mengubah jurnalisme. Teknologi hanya
mengubah media atau platform, sedang cara menulis,
kaidah-kaidah jurnalisme akan senantiasa hidup.
Etika pers, kode perilaku bahkan prinsip-prinsip
jurnalisme yang pernah ditulis Bill Kovach belum
akan tergeser oleh kemajuan teknologi, karena
ia menjadi ruh dari jurnalisme. Pers mewakili publik,
memperjuangkan apa-apa yang belum ideal untuk
kebaikan bersama.

Pers di daerah ini telah memberikan andil yang
besar kepada kemajuan daerah. Banyak penghargaan
diraih pemerintah di daerah, banyak kepala daerah
mendapat award, tetapi menurut saya semua adalah
berkat dukungan pers. Saya tidak masuk dalam
kategori antikritik yang dilancarkan pers, bahkan
berkat kritik itu semua kemajuan dicapai. Jika disimak
baik-baik isi dan konten media di daerah ini, hampir
80 persen adalah mendorong orang hidup optimis,
kabar kebaikan, prestasi masyarakat dan pemerintah.
Hanya 20 persen saja yang dalam bentuk kritik.

Karena itu, saya berani mengatakan bahwa
telah banyak peranan pers di daerah ini yang
mendorong serta menghasilkan kebaikan pada
daerah. Saya sulit menentukan apa penghargaan
yang pantas diberikan kepada pers atas
sumbagsihnya itu. Namun dengan setulus hati
saya katakan: Terimakasih pers, teruslah membangun
negeri dan teruslah menjaga idealisme. Selamat
Hari Pers Nasional 2021. (*)(*)(*)(*)(*)

melakukan kunjungan kerja dari Aceh. Sesampai
di lokasi, mobil masuk ke dalam jurang tidak
jauh dari Pondok Pesantren Purba. “Kita berharap
korban lainnya dalam kondisi selamat,” katanya.

Informasinya, Kepala OPD Pemkab Agam yang
ikut dalam rombongan itu yakni, Kepala Dinas
Perikanan dan Ketahanan Agam Ermanto, Staf
Bupati Isman Imran, Staf Ahli Bupati Aryati, Kepala
Dinas Perindustrian Perdagangan Koperasi dan
Usaha Kecil Menengah Agam, Fatimah.

Selain itu, Kepala Dinas Duk KB PP dan PA
Agam Erniwati, Kepala Dinas Lingkungan Hidup
Agam Jetson dan lainnya. Tiga orang lagi kepala
dinas yang ikut dalam rombongan itu, dikabarkan
dalam kondisi kritis. Mereka adalah Aryati, Fatimah
dan Ermanto. Sementara 11 penumpang lainnya
mengalami luka serius.

Staf Ahli Bupati Agam, Isman Imran
membenarkan kejadian tersebut. Isman sendiri
merupakan salah seorang penumpang yang selamat.
Dikatakan, peristiwa kecelakaan itu tepatnya terjadi
di jalur Lintas Tengah Sumatera antara Desa Muara
Mais Jambur dengan Desa Lumban Pasir, Kecamatan
Tambangan, Mandaililing Natal,  Provinsi Sumatera
Utara.

“Benar, telah terjadi kecelakaan. Saya salah
seorang dalam rombongan itu,” katanya.

Menurut salah seorang korban, Arif, kejadiannya
begitu tiba-tiba dan tidak disadari para penumpang,
karena sebagian besar penumpang dalam keadaan
tertidur pulas. “Kejadiannya sangat cepat, dan

penumpangnya banyak yang tidur,” ujar Kepala
Dinas Pertanian Kabupaten Agam ini.

Sementara Kanit Laka Lantas Satlantas Polres
Madina, Aiptu Sardi menyebutkan, dugaan
sementara penyebab kecelakaan maut ini akibat
sopir mengantuk. “Lokasinya berada tidak jauh
dari jalan yang menikung. Kami masih melakukan
penyelidikan, untuk memastikan penyebab
kecelakaan ini. Para korban sudah dievakuasi ke
rumah sakit,” terangnya.

Korban BertambahKorban BertambahKorban BertambahKorban BertambahKorban Bertambah
Jumlah korban meninggal akibat kecalakaan

bus yang mengangkut rombongan pejabat Pemkab
Agam bertambah menjadi tiga orang. Kepada Dinas
Tenaga Kerja Agam Fatimah menjadi korban ketiga
yang meninggal dunia.

“Benar (Kadis Koperindag meninggal dunia),”
kata Bupati Agam, Indra Catri kepada langgam.id,
Senin (8/2) tadi malam.

Belum ada laporan dimana Fatimah meninggal
dunia. Dia sebelumnya dikabarkan kritis akibat
kecalakaan itu. Indra Catri menyebut pihaknya
masih terus memantau perkembangan terbaru terkiat
korban dan proses evakuasi. Sejumlah pejabat
Pemkab Agam juga sudah dikirim ke lokasi untuk
penanganan.

“Kami saat ini lagi monitor di Lubukbasung,
Agam. Evakuasi tengah berlangsung di lokasi.
Tadi siang Sekda Agam dan Tim lagi menuju
TKP. Kita berharap bisa segera diatasi semuanya
bisa dibawa pulang,” ucapnya.  ryn/nono/dbsryn/nono/dbsryn/nono/dbsryn/nono/dbsryn/nono/dbs

“Hal itu dapat dilaporkan,” kata Profesor Lawrence
Gostin, Direktur Pusat Kolaborasi WHO untuk hukum
kesehatan nasional dan global di Universitas Georgetown-
Washington DC, yang juga anggota pakar Peraturan
Kesehatan Internasional.

“Kegagalan untuk melaporkan, jelas merupakan
pelanggaran terhadap Peraturan Kesehatan Internasional.”

Dr Maria Van Kerkhove, seorang ahli epidemiologi
WHO yang kelak menjadi pimpinan teknis Covid-
19 di badan tersebut, ikut dalam banyak rapat darurat
pertama pada tengah malam tanggal 1 Januari.

“Kami awalnya berasumsi bahwa yang terjadi itu
mungkin adalah virus corona baru. Bagi kami, yang
jadi masalah bukanlah apakah penularan dari manusia
ke manusia sudah terjadi, melainkan sejauh mana dan
di mana itu terjadi.”

Butuh waktu dua hari bagi China untuk menanggapi
WHO. Namun apa yang mereka sampaikan masih
samar, bahwa telah ada 44 kasus virus pneumonia
dengan penyebab yang belum diketahui.

China mengatakan telah berkomunikasi secara
teratur dan penuh dengan WHO mulai 3 Januari. Namun
rekaman pertemuan internal WHO yang diperoleh oleh
kantor berita Associated Press (AP)-beberapa di antaranya
dibagikan kepada PBS Frontline dan BBC- memberikan
gambaran yang berbeda.

Rekaman itu mengungkapkan kefrustrasian yang
dirasakan pejabat senior WHO pada pekan berikutnya.

“Pernyataan ‘tidak ada bukti penularan dari manusia
ke manusia’ tidak cukup baik. Kami perlu melihat
datanya,” kata Mike Ryan, direktur program darurat
kesehatan WHO, dalam rekaman tersebut.

Sesuai aturan yang berlaku, WHO memiliki kewajiban
untuk menyampaikan pernyataan resmi berdasarkan
informasi yang diberikan China.

Meskipun mereka mencurigai telah terjadi penularan
dari manusia ke manusia, WHO tak dapat mengonfirmasi
hal itu hingga tiga pekan berikutnya.

“Kekhawatiran itu tidak pernah mereka tampilkan
kepada publik. Pada dasarnya mereka mengikuti
keputusan China,” kata Dake Kang dari AP.

“Pada akhirnya, kesan yang didapat seluruh dunia

adalah kesan yang diinginkan oleh pemerintah China.
Yakni semuanya terkendali. Yang sebenarnya tidak
demikian.”

Jumlah orang yang terinfeksi virus itu berlipat ganda
setiap beberapa hari, dan semakin banyak orang datang
ke rumah sakit Wuhan.

Namun - alih-alih mengizinkan dokter untuk
menyampaikan kekhawatiran mereka secara publik - media
pemerintah memulai kampanye yang secara efektif
membungkam mereka.

Pada 2 Januari, China Central Television memuat berita
tentang para dokter yang menyebarkan berita tentang
wabah empat hari sebelumnya.

Para dokter, yang disebut sebagai “penjual rumor”
dan “pengguna internet”, dibawa untuk diinterogasi oleh
Biro Keamanan Umum Wuhan dan ‘ditangani’ sesuai
dengan hukum’.

Salah satu dokter itu adalah Li Wenliang, dokter
mata yang peringatannya menjadi viral. Dia menandatangani
pengakuan. Pada bulan Februari, dokter tersebut meninggal
karena Covid-19.

Pemerintah China mengatakan bahwa hal ini bukanlah
bukti bahwa mereka mencoba untuk menekan berita
tentang wabah, ataupun mendesak dokter seperti Li untuk
tidak menyebarkan informasi yang belum dikonfirmasi.

Namun dampak dari sikap pemerintah China itu sangat
kritis. Walaupun para dokter sebenarnya telah melihat
dengan jelas ada penularan dari manusia ke manusia,
mereka dicegah untuk mempublikasikannya.

Seorang petugas kesehatan dari RS Pusat Wuhan,
tempat dokter Li bekerja, memberi tahu kami bahwa
selama beberapa hari berikutnya “ada begitu banyak
orang yang mengalami demam. Situasi itu di luar kendali.
Kami mulai panik. [Tetapi] rumah sakit memberi tahu
kami bahwa kami tidak diizinkan untuk berbicara dengan
siapa pun.”

Pemerintah China mengatakan kepada kami,
“dibutuhkan proses ilmiah yang ketat untuk menentukan
apakah virus baru itu dapat ditularkan dari manusia ke
manusia”. Pihak berwenang terus mempertahankan
pernyataan ‘tidak ada penularan dari manusia ke manusia’
selama 18 hari berikutnya. (bersambung)(bersambung)(bersambung)(bersambung)(bersambung)

media terdampak pandemi Covid-19.
“Oleh sebab itu mau tidak mau kita harus berubah,”

kata Nuh di Ancol, Jakarta Utara, Senin (8/2).
Dewan Pers Indonesia menggelar Konvensi

Nasional Media Massa 2021 bertajuk ‘Pers Nasional
Bangkit dari Krisis Akibat Pandemi Covid-19 &
Tekanan Disrupsi Digital’ secara virtual dan hybrid
di Candu Bentar, Ancol Jakarta Utara.

Nuh menambahkan, pelajaran kedua yakni tentang
kebersamaan dalam membangun optimisme. “Media
kita alhamdulillah insan pers terus menggelorakan
optimisme dan empati publik itu. Karena jawaban
saat kita menghadapi persoalan besar adalah opimisme
dan empati publik,” katanya.

Terakhir, Nuh mengingatkan pentingnya bagi
insan pers bagaimana cara mengolah data menjadi
informasi. “Pelajaran ketiga, jangan sekali-kali media
abai terhadap data, tidak mampu mengelola data
menjadi informasi. Kalau itu yang terjadi justru tidak
mencerdaskan kehidupan bangsa, malah bodohin,”
katanya.

Ia juga menuturkan, tema dalam HPN 2021 cukup
tepat. “Tema yang diangkat tepat. Membangun
ekosistem kalau kita pelajari evolusi bisnis awalnya
monopoli, berkembang ke kompetisi. Selamat HPN
2021 selamat menjalani konvensi, dunia pers tetap
jaya. Demokrasi berkualitas, Indonesia tetap jaya,”
katanya.

Pilar DemokrasiPilar DemokrasiPilar DemokrasiPilar DemokrasiPilar Demokrasi
Sementara Wakil Ketua Dewan Perwakilan Rakyat

Republik Indonesia (DPR RI) Koordinator Bidang
Politik dan Keamanan (Korpolkam) M Azis
Syamsuddin menyebut, pers di era reformasi sebagai
salah satu pilar demokrasi setelah lembaga eksekutif,
legislatif, dan yudikatif.

Pasalnya, pers merupakan salah satu hal penting
dalam kehidupan berdemokrasi di Indonesia, terutama
dalam melakukan fungsi kontrol terhadap pemerintah.

“Kami harapkan pers dapat menciptakan kualitas
demokrasi yang lebih baik dan terus memperhatikan
prinsip etika jurnalistik,” ujarnya dalam keterangan
tertulis, Senin (8/2).

Pernyataan tersebut disampaikan Azis dalam rangka
memperingati Hari Pers Nasional (HPN) 2021 dan
milad Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) ke-75.
Adapun tema HPN yang diangkat pada 2021, yaitu
“Bangkit dari Pandemi, Pers sebagai Akselerator
Perubahan dan Pemulihan Ekonomi”.

Azis berharap, di tengah pandemi Covid-19, pers
bisa terus berkontribusi mengawal demokrasi. Tak
hanya itu, demi kemajuan bangsa, pers diharapkan
dapat membantu pemulihan ekonomi melalui informasi
yang membangun.

“Oleh karenanya, pers harus selalu menyampaikan
informasi secara objektif, membangun, dan mengedukasi
masyarakat,” katanya.

Selain itu, lanjut Azis, pers harus dapat membantu
program pemerintah dalam melakukan pencegahan
penyebaran Covid-19 melalui pemberitaan edukatif
di tengah masyarakat. Azis yakin, dengan adanya
dukungan dari pers, maka kesehatan masyarakat
Indonesia dan percepatan ekonomi nasional (PEN)
akan segera terwujud.

“Soal Covid-19, saya minta pers dapat menangkal

informasi hoaks (berita bohong) yang marak terjadi
di sosial media (sosmed). Misalnya, soal vaksin dan
sebagainya,” imbuh Azis.

Aziz menekankan, pers harus bisa meluruskan berita-
berita tidak benar yang sedang marak saat ini. Dengan
demikian, maka akan tercipta kondisi kondusif di tengah
masyarakat. “Terlebih di tengah pandemi Covid-19
yang dialami oleh negara-negara di seluruh dunia, pers
harus dapat menjadi penyambung informasi yang baik
kepada masyarakat,” ujarnya.

Lebih lanjut, Aziz mengimbau insan pers untuk
selalu menjaga kesehatan dan imun tubuh melalui
penerapan protokol kesehatan (prokes). “Kita harus selalu
ingat bahwa ada keluarga atau orang-orang dekat yang
sedang menanti di rumah,” kata Azis.

“Selamat Hari Pers Nasional (HPN) 2021 dan Hari
Jadi ke-75 Persatuan Wartawan Indonesia (PWI). Semoga
pers dapat terus berkontribusi mengawal demokrasi dan
membantu pemulihan ekonomi melalui informasi yang
membangun, demi kemajuan bangsa dan negara,” tutup
Azis.

Sejarah HPNSejarah HPNSejarah HPNSejarah HPNSejarah HPN
Hari Pers Nasional diperingati pada 9 Februari setiap

tahunnya dan peringatan ini bertepatan dengan Hari
Ulang Tahun Persatuan Wartawan Indonesia (PWI).
Berdasarkan Kepres Nomor 5 tahun 1985, disebutkan
bahwa pers nasional Indonesia mempunyai sejarah
perjuangan dan peranan penting dalam melaksanakan
pembangunan sebagai pengamalan Pancasila.

Dewan Pers menetapkan Hari Pers Nasional (HPN)
dilaksanakan setiap tahun secara bergantian di ibu kota
provinsi se-Indonesia.

Sejarah lahirnya surat kabar dan pers sebenarnya
berkaitan serta tidak dapat dipisahkan dari sejarah lahirnya
idealisme perjuangan bangsa mencapai kemerdekaan.
Di zaman revolusi fisik, lebih terasa lagi betapa pentingnya
peranan dan eksistensi pers sebagai alat perjuangan.

Pada 8 Juni 1946 di Yogyakarta, berkumpullah
para tokoh surat kabar, tokoh-tokoh pers nasional, untuk
mengikrarkan berdirinya Serikat Penerbit Suratkabar
(SPS).

Kepentingan untuk mendirikan SPS pada waktu
itu bertolak dari pemikiran bahwa barisan penerbit pers
nasional perlu segera ditata dan dikelola, dalam segi
idiil dan komersialnya, mengingat saat itu pers penjajah
dan pers asing masih hidup dan tetap berusaha
mempertahankan pengaruhnya.

Peringatan HPN 2021Peringatan HPN 2021Peringatan HPN 2021Peringatan HPN 2021Peringatan HPN 2021
Dalam rangka memperingati HPN 2021, Presiden

Joko Widodo akan menghadiri acara puncak HPN dari
Istana Merdeka secara virtual pada hari ini, Selasa 9
Februari.

Dikutip Antara, Menteri Sekretaris Negara Pratikno
menyampaikan rencana kehadiran Presiden ketika
menerima audensi secara virtual pengurus PWI Pusat
dan Panitia Hari Pers Nasional 2021 pada pukul 09.30
WIB.

HPN 2021 mengangkat tema “Bangkit dari Pandemi,
Jakarta Gerbang Pemulihan Ekonomi, Pers sebagai
Akselerator Perubahan”. Pratikno berharap, peringatan
ini bisa menjadi salah satu pilar demokrasi bersama
negara mengawali kebangkitan dan kekuatan untuk
keluar dari pandemi COVID-19.  ryn/eko/dbsryn/eko/dbsryn/eko/dbsryn/eko/dbsryn/eko/dbs

Perbaikan Banda DARI HALAMAN 1
oleh Wakil Ketua Komisi IV Mesra Wakil
(Gerindra), H. Sawal (PPP), Suharjono (Demokrat)
dan H. Bukhari Dt Tuo, SE (PAN).

Juga hadir Kepala Dinas Pengelolaan Sumber
Daya Air (PSDA) Sumbar, Kabid kebencanaan
BPBD Provinsi Sumatera Barat.

Wakil Komisi IV DPRD Provinsi Sumatera
Barat, Mesra, Senin (8/2) mengatakan, pihaknya
meminta Dinas PSDA untuk menyelesaikan
permasalahan saluran irigasi Banda Pamujan Sawah
Solok yang jebol akibat banjir yang melanda
Kota Solok pada tanggal 12 Januari 2021 lalu.

Menurutnya, saluran irigasi Banda Pamujan
merupakan saluran irigasi induk untuk mengaliri
ratusan hektare hamparan Sawah Solok.

“Kita harapkan penyelesaiannya segera tuntas.
Kami meminta kepada BPBD Sumbar untuk segera
mencarikan solusinya untuk perbaikan irigasi yang
jebol akibat bencana banjir tersebut,” ujarnya.

Sementara itu, Kepala  PSDA Balai Dinas
Sumber Daya Air Provinsi Sumatera Barat, Zakirman,
ST, MT mengatakan pihaknya sebelumnya sudah
melihat langsung kondisi irigasi yang jebol akibat
banjir dan kami memberikan solusi kepada
masyarakat untuk membuat pertahanan sementara
agar air tidak masuk ke areal persawahan dengan
karung yang berisi pasir. Menurutnya, akibat
jebolnya saluran Irigasi Banda Pamujan berdampak
kepada musim tanam di Sawah Solok nantinya. 

“Saat ini, kondisi di Sawah Solok baru siap
musim tanam. Seandainya tidak cepat kita carikan
solusinya untuk dilakukan perbaikan takutnya
akan berdampak kekeringan pada musim kedua.
Menurut pengamatan kami di lapangan perbaikan

ini harus segera dilaksanakan, sebab kalau kita undur
proses perbaikannya maka akan berdampak akan
kekeringan. Mudah-mudahan perbaikan untuk saluran
irigasi yang rusak dapat terealisasi segera,” jelasnya.

  Sementara itu, Pengurus Perkumpulan Petani
Pemakai Air (P3A) Banda Pamujan, Syahril Tandra
menjelaskan, banjir yang menerjang Kota Solok
dan Kabupaten Solok pada hari selasa 12 Januari
2021 lalu telah mengakibatkan robohnya saluran
irigasi induk yang diperkirakan mencapai 120 meter.

Selain itu, kelompok pembudidaya ikan
(Pokdakan) juga mengalami kerugian akibat banjir
tersebut dengan lepasnya ikan dibawa arus air yang
meluap dari bandar tangah dan akibatnya petani
mengalami kerugian mencapai puluhan juta rupiah. 

“Kejadian tersebut sudah kami laporkan ke pihak
Pemerintah Daerah dalam hal ini Dinas Pertanian
serta Dinas Pekerjaan Umum Kota Solok. Berhubung
saluran irigasi Banda Pamujan merupakan
kewenangan PSDA Provinsi Sumatera Barat, maka
kami sangat berharap Dinas terkait segera menanggapi
dengan bantuan dana tanggap darurat,” ujarnya.

Syahril Tandra menambahkan jika saluran irigasi
patah karena diterjang banjir tersebut tidak segera
diperbaiki, maka dipastikan puluhan hektare sawah
tidak dapat diolah. Pasalnya, akibat saluran irigasi
patah tersebut pasokan air ke sawah petani akan
terhenti total bahkan mencapai ke hamparan sawah
di kelurahan IX Korong, Kelurahan Sinapa Piliang
dan Kelurahan VI Suku. 

“Karena itu, para petani Sawah Solok berharap
saluran irigasi yang rusak segera diperbaiki oleh
PSDA Sumbar,” tegas Pengurus P3A Banda Tangah
ini.  Rijal IslamyRijal IslamyRijal IslamyRijal IslamyRijal Islamy

Rentenir Bisa Dicambuk DARI HALAMAN 1

‘bank empat tujuh—utang embar bayar tujuh’
akan diganjar dengan hukuman cambuk.

Wali Kota Banda Aceh Aminullah Usman segera
mengusulkan pemberian hukuman cambuk bagi
rentenir yang ada di Banda Aceh melalui sebuah
qanun (peraturan daerah).

“Kita akan usulkan qanun tentang
ketidakbolehan melakukan kegiatan operasi
keuangan di Banda Aceh oleh rentenir. Jadi kalau
ditemukan nanti dihukum cambuk,” kata
Aminullah Usman, di Banda Aceh, belum lama
ini.

Perihal itu, kata Aminullah, rancangan qanun
tersebut segera diusulkan kepada Dewan Perwakilan
Rakyat Kota (DPRK) Banda Aceh, sehingga
pelarangan kegiatan rentenir miliki dasar hukum.

“Saya sudah meminta kepada DPRK Banda
Aceh, kita usulkan sebuah qanun tahun depan,

dengan demikian sudah punya dasar hukum, kalau
sekarang larangan secara non aturan,” ujarnya.

Aminullah menegaskan, aktivitas rentenir itu
memang harus dibersihkan dari Banda Aceh. Karena
menurutnya rentenir tidak pernah berfikir kekayaan
orang lain, melainkan bagaimana menghisap darah
orang miskin.

“Kerja rentenir itu bagaimana menghisap darah
orang miskin, pengangguran yang tidak mampu,
oleh karena itu guna menghidupkan sektor UMKM
dan menekan angka kemiskinan, rentenir harus
dibasmi,” katanya.

Aminullah menjelaskan, terdapat dua jenis rentenir,
pertama dengan sistem bunga yang sudah tentu
melanggar syariat islam karena tidak sesuai dengan
al quran dan hadist. Kemudian, meminta bunga tinggi
sehingga mengakibatkan kehancuran usaha kecil
dan menengah masyarakat.***************

Musibah demi Musibah DARI HALAMAN 1

wasallam bersabda: “Barang siapa yang Allah
kehendaki kebaikan maka Allah akan menimpakan
musibah kepadanya” (HR al Bukhari)

Berdasarkan hadits ini dapat dipahami bahwa
apabila Allah mencintai seseorang maka Allah akan
menimpakan musibah kepadanya. Semakin tinggi
derajat seseorang maka semakin berat musibah
yang ditimpakan pada mereka, sehingga dalam
hadits yang lain, Rasulullah bersabda:   “Manusia
yang paling berat bala’ (musibahnya) adalah para
nabi kemudian orang-orang yang semisalnya,
kemudian orang-orang yang semisalnya, seseorang
diuji berdasarkan tingkatan agamanya”

Dalam hadits lain Rasulullah bersabda:
“Sesungguhnya besarnya balasan itu seimbang
dengan besarnya bala’, dan sesungguhnya apabila
Allah mencintai suatu kaum maka Allah pasti menguji
mereka, maka barang siapa ridla terhadap ujian
itu, ia akan mendapat ridla Allah dan barang siapa
marah terhadapnya maka ia akan mendapat murka
Allah”

Berdasarkan beberapa hadits di atas dapat
dipahami bahwa musibah yang berarti ujian adalah
musibah yang ditimpakan kepada umat Islam yang
taat kepada Allah ta’aalaa, sebagai media untuk
meningkatkan derajat mereka menurut Allah ta’aalaa.

Kedua: musibah-musibah tersebut dapat
dimaknai sebagai adzab Allah yang dimajukan
di dunia sebelum adzab yang lebih pedih di akhirat.
Karena meskipun secara umum adzab atas dosa
umat Muhammad akan ditimpakan di akhirat, namun

ada beberapa dosa yang adzabnya dimajukan di dunia.
Dalam beberapa riwayat hadits dijelaskan bahwa

sebagian dosa yang dilakukan oleh manusia dimajukan
adzabnya di dunia seperti dosa durhaka kepada kedua
orang tua, dosa memutuskan silaturrahim dan dosa
diamnya umat Islam dari kemungkaran yang terjadi
di masyarakat.

Rasulullah dalam sebuah hadits yang diriwayatkan
oleh imam Ahmad dalam Musnadnya bersabda:
Sesungguhnya manusia apabila mereka melihat
kemungkaran dan mereka tidak mengubahnya maka
dikhawatirkan Allah akan menimpakan adzab pada
mereka secara merata”

Makna hadits di atas adalah bahwa Allah
mengancam manusia dengan adzab yang merata
apabila mereka meninggalkan an nahyu anil munkar;
mereka melihat kemungkaran terjadi di masyarakatnya
tetapi mereka diam saja dan tidak mau berusaha untuk
mencegahnya.

Kemungkaran dan kemaksiatan sekarang ini telah
merajalela di tengah-tengah masyarakat, pergaulan
bebas muda-mudi menjadi trend, perzinaan dianggap
sebagai hal biasa, minum minuman keras dan konsumsi
narkoba dianggap sebagai kebanggaan, perjudian
dilegalkan dengan berbagai modus dan nama,
pembunuhan terjadi di mana-mana, praktik riba sudah
menjadi kebiasaan, pencurian dan korupsi dari mulai
yang kelas teri sampai dengan yang ratusan milyar
rupiah dilakukan oleh rakyat biasa sampai para pejabat
yang terhormat tanpa sedikitpun memiliki rasa malu.
  inewsinewsinewsinewsinews
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Padang Targetkan 5,6 Juta Kunjungan Wisata
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah - Pemerintah Kota Padang
menargetkan kunjungan wisatawan meningkat di
tahun 2021. Target kunjungan ini hampir sama
dengan tahun 2019, sebelum pandemi Covid-
19.

“Kita targetkan sama dengan tahun sebelum
pandemi, tahun 2019 lalu jumlah kunjungan
wisatawan ke Padang sebanyak 5,6 juta wisa-
tawan,” ujar Kepala Dinas Pariwisata dan
Kebudayaan Kota Padang Arfian, Senin (8/2/2021).

Dijelaskannya, untuk menarik minat wisatawan
ke Padang, pihaknya telah membenahi sejumlah
objek wisata.  Seperti objek wisata pantai serta
objek wisata yang berada di perbukitan.

“Kita sudah melakukan pembenahan di Pantai
Air Manis, Pantai Padang, Pasir Jambak, dan
lainnya,” ungkap Arfian.

Selain itu, objek wisata yang berada di
perbukitan juga menjadi destinasi baru yang tengah
dikembangkan oleh Pemko Padang. Objek wisata
ini terbilang menarik dan berpotensi besar
mendatangkan wisatawan.

“Kita mendorong masyarakat untuk mengem-
bangkan destinasi wisata di daerahnya, seperti
Bukit Karan, Bukit Matoa, dan lainnya,” tutur
Arfian.

Seperti diketahui, Padang menghadirkan banyak
ragam jenis wisata di setiap daerahnya. Mulai
dari wisata edukasi, alam, hingga wisata religi.
Destinasi wisata tersebut tentu memiliki keunggulan
dan pesonanya masing-masing. Maka tidak heran
jika banyak wisatawan baik lokal maupun luar
negeri yang datang ke sini.

Bagi yang ingin mengunjungi Kota Padang,
sebaiknya dapat meluangkan waktu untuk bisa
mengunjungi destinasi wisata yang ada di sana
karena banyak destinasi wisata yang bagus dan
recomended untuk didatangi. Berikut ini beberapa
Tempat Wisata di Padang yang dapat Anda
kunjungi.   faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

PADANG BAKAL KEDATANGAN TENAGA AHLI DARI JERMAN

Tindak Lanjut Sister City
Padang-Hildesheim

Padang, Khazanah - Wakil
Wali Kota Padang Hendri Septa
didampingi sejumlah kepala OPD
terkait di pemerintah kota setempat,
mengikuti Rapat Koordinasi
(Rakor) Sinergitas Antar
Kementerian dan Lembaga Dalam
Rangka Pemantauan Orang Asing
dan Lembaga Asing, Senin (8/2/
2021).

Kegiatan yang diselenggarakan
oleh Direktorat Kewaspadaan
Nasional Direktorat Jenderal
(Ditjen) Politik dan Pemerintahan
Umum Kemendagri secara virtual
itu, diketahui beragendakan
pembahasan rencana penugasan
Mr. Michell Rohmann, seorang
tenaga ahli dari GIZ-Jerman/Center
for International Migration and
Development (CIM). Acara rakor
itu pun diikuti oleh beberapa
perwakilan kementerian/lembaga
di Indonesia serta pihak/instansi
terkait lainnya.

Seperti diketahui, Mr. Michell
Rohmann sendiri merupakan
seorang ‘hydrologist’ yang bakal
berperan sebagai ‘integrated expert’
untuk mendukung program Waste
Management of Batang Arau River
(pengelolaan limbah sungai
Batang Arau) di Kota Padang).

Wakil Wali Kota Hendri Septa
mengungkapkan, atas nama
Pemerintah Kota Padang dan
warga Kota Padang mengucapkan
terima kasih yang sebesar-besarnya
atas akan hadirnya Mr. Michell
Rohmann sebagai tenaga ahli
yang akan memberikan transfer
ilmu dan hal penting lainnya
dalam upaya peningkatan
kebersihan dan kualitas air sungai
di Kota Padang. Hal ini
merupakan tindak lanjut dari
bingkai kerjasama Sister City
(Kota Kembar) yang telah terjalin
antara Padang-Hildesheim
(Jerman).

“Kami tentu sangat bersyukur
upaya ini juga mendapat
dukungan dari berbagai pihak di
kementerian/lembaga terkait di
Indonesia, terutama perwakilan
GIZ Jerman di Jakarta. Insya Allah
sebagaimana dijadwalkan, Mr.
Michell Rohmann dijadwalkan
datang ke Padang kira-kira
pertengahan Maret 2021 ini.

Kontrak kerjanya pun
diperkirakan minimal selama 2
tahun terhitung dari awal masa
kerja,” ungkap wawako dari
Gedung Putih Kediaman Resmi
Wali Kota Padang.

Dalam kesempatan itu, juga
hadir mendampingi Wawako
Hendri Septa diantaranya Asisten
Pemerintahan dan Kesejahteraan
Rakyat Edi Hasymi, Kepala Dinas
Lingkungan Hidup (DLH)
Mairizon, Kabag Kerjasama
Erwin. M dan Kakan Kesbangpol
Yuska Libra Fortunan serta
lainnya.

Lebih lanjut sekaitan akan
datangnya Mr. Michell Romann
di Kota Padang, Hendri Septa
pun berharap terwujudnya apa
yang dharapkan dan diidam-
idamkan selama ini. Yaitunya
bagaimana sungai-sungai di Kota
Padang menjadi sungai yang
bersih dengan kualitas air yang
jernih. Hal itu pun  juga sesuai
dari visi Kota Padang sebagai
kota pendidikan, perdagangan
dan pariwisata.

“Alhamdulillah, pada
beberapa waktu lalu melalui
virtual beliau (Mr Michell

Rohmann) mengaku kepada kita
sangat antusias dan ingin segera
ke Kota Padang awal tahun ini.
Semoga kedatangannya bisa
membantu peningkatan kualitas
air sungai di Kota Padang
nantinya. Khususnya di kawasan
Sungai Batang Arau, Kecamatan
Padang Selatan,” harapnya.

“Semoga melalui ilmu-ilmu
dan pengalaman Mr Michell
Rohmann ini nantinya mampu
menjadikan sungai Batang Arau
menjadi sungai yang bersih,
jernih dan indah. Saat ini Sungai
Batang Arau memang masih dalam
kategori (kelas 4-red), semoga
nanti bisa naik menjadi kelas 2.
Sehingga dengan demikian,
kawasan tersebut bisa dipercantik
dan kita memang berkeinginan
menjdikannya sebagai kawasan
marina dan maritim center yang
terintegrasi dalam program
Kawasan Wisata Terpadu
(KWT),” pungkas wawako
mengakhiri.

Sementara itu Kepala DLH
Kota Padang Mairizon
menuturkan, terkait fungsi dan
kehadiran Mr. Michell Rohman

nantinya yaitu mengharapkan
dapat memberikan transfer ilmu
kepada Pemko Padang dalam
pengelolaan sungai di Kota Padang
terutama Sungai Batang Arau.

“Diharapkan untuk sungai
tersebut ada perbaikan mulai dari
edukasi sampai teknis pelaksanaan
pengelolaan limbah yang ada.
Sebagaimana kita ketahui, dari
hulu sampai ke hilir banyak
limbah yang dihasilkan
masyarakat,” tuturnya.

Selanjutnya Kabag Kerjasama
Pemko Padang Erwin. M  juga
mengatakan kedatangan Mr.
Michell Rohmann ke Kota Padang
sudah dipersiapkan Pemko
Padang.

“Kita sudah menyiapkan
fasilitas kehidupan sehari-hari dan
ruangan kerja bagi beliau. Selain
itu juga terkait protokol kesehatan
(prokes) dan aspek keamanan
sesuai aturan yang berlaku.
Sementara untuk pengerjaan fisik
nantinya kita tengah berupaya dan
berharap dukungan baik dari
Pemerintah Pusat atau pun pihak
terkait lainnya. Semoga saja segala
sesuatunya berjalan dengan
lancar,” harapnya.   faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

Pantai ini merupakan tempat wisata terpopuler. Pantai Air Manis ini viral di media sosial karena sejarahnya.

HARI PERS NASIONAL 2021

Mahyeldi : Pers
Mitra dalam
Menyampaikan
Informasin

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah - Wali Kota Padang H.Mahyeldi
Ansharullah mengucapkan Selamat Hari Pers Nasional (HPN)
2021 dan HUT ke-75 Persatuan Wartawan Indonesia (PWI),
Selasa (9/2/2021).

“Atas nama Pemerintah Kota Padang, saya ucapkan selamat
HPN 2020 dan HUT ke 75 PWI bagi segenap insan pers
di tanah air. Semoga semakin bijak dalam menghadirkan
berbagai pemberitaan kepada masyarakat,” ucap Wako
Mahyeldi.

Wako mengatakan, Pers di era Reformasi menjadi salah
satu pilar demokrasi setelah eksekutif, legislatif dan yudikatif.
Kekuatan pers mampu menjadi penentu dari kualitas demokrasi
di tanah air.

“Maka dari itu, insan pers di tanah air harus terus
menghadirkan pemberitaan yang memberikan edukasi kepada
masyarakat, serta membantu pemulihan ekonomi demi
kemajuan bangsa dan negara. Hal ini sesuai tema yang diusung
HPN 2021 “Bangkit Dari Pandemi, Pers Sebagai Akselerator
Perubahan dan Pemulihan Ekonomi,” sebut Mahyeldi.

Selanjutnya, orang nomor satu di Kota Padang itu juga
menyampaikan ucapan terima kasih kepada insan pers yang
senantiasa menyampaikan informasi pembangunan Kota Padang
kepada masyarakat.

“Pemko Padang sangat terbantu dengan publikasi media
dalam percepatan pembangunan kota Padang. Alhamdulillah
berkat kerja sama yang terjalin baik selama ini dengan insan
pers, informasi mengenai program, kegiatan dan kebijakan
Pemko Padang dapat tersampaikan dengan baik kepada
masyarakat sehingga masyarakat mendukung setiap program
pembangunan di Kota Padang,” pungkas Wako.

Puncak Peringatan Hari Pers Nasional (HPN) 2021
dilaksanakan di Taman Impian Jaya Ancol, Jakarta Utara.
Acara ini diikuti secara virtual oleh ribuan wartawan anggota
PWI dari se-Indonesia dan anggota organisasi konstituen
Dewan Pers, serta dihadiri Presiden Joko Widodo secara
virtual dari Istana Merdeka.   faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

 Wakil Wali Kota Padang Hendri Septa didampingi sejumlah kepala OPD terkait di pemerintah kota setempat, mengikuti
Rapat Koordinasi (Rakor) Sinergitas Antar Kementerian dan Lembaga Dalam Rangka Pemantauan Orang Asing dan
Lembaga Asing, Senin (8/2/2021).

Walikota Padang Mahyeldi bersama Ketua PWI Sumbar Heranof
Firdaus dan Kabag Protokol dan koordinasi pimpinan Amrizal
Rengganis.
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DUO ASET SUMBAR MENINTA DUKUNGAN

AleAleAleAleAlex dan Gentax dan Gentax dan Gentax dan Gentax dan Genta
Ikuti TC TIkuti TC TIkuti TC TIkuti TC TIkuti TC Timnasimnasimnasimnasimnas

TTTTTim Tim Tim Tim Tim Takrawakrawakrawakrawakraw
Kota PKota PKota PKota PKota Padangadangadangadangadang
Juara LigaJuara LigaJuara LigaJuara LigaJuara Liga
SumbarSumbarSumbarSumbarSumbar
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Petakraw Kota Padang
yang berlaga di partai final Liga Sepaktakraw
Sumbar 2021 di Sport Hall GOR H Agus Salim,
tidak bisa menyembunyikan rasa gembiranya
setelah menang teabreak 2-1 atas tim PSTI
Sijunjung,  Ahad (7/2/2021) malam. Tim Takraw
Kota Padang sudah lama tidak pernah juara
dalam setiap kompetisi, kali ini berhasil
mengukir sejarah baru.

Dalam pertandingan tersebut, Zebrian, tekong
Kota Padang berhasil mempersembahkan dua
kali kemenangan (17-21 dan 18-21) meski
diawal pertandingan kalah 1-0 (23-21). Bahkan
Kota Padang sebenarnya memiliki peluang untuk
unggul di set pertama, namun tim PSTI
Kabupaten Sijunjung lebih beruntung sehingga
pertandingan set pertama itu dimenangkan
dengan dengan skor 23-21.

Kendati demikian, memasuki set kedua, tim
Pengcab PSTI Kota Padang tidak patah
semangat. Menurut Zebrian, skor akhir 2-1 buat
kemenangan Kota Padang memang pantas
diraihnya karena bermain dengan semangat full.

“Saya sangat gembira kami memenangkan
pertandingan. Kami pantas mendapatkanya
karena kami bermain luar biasa, terutama di set
kedua dan ketiga,” ujar Zebrian yang akrab
disapa Jep ini, petakraw senior Sumbar asal
Kota Padang ini.

“Kami tampil sangat baik, dan terlepas dari
faktor stamina. Mereka, tim Sijunjung kami
press habis. Kami mengontorl bola dengan baik.
Kami pantas memboyong piala dan medali dan
secara keseluruhan hasil ini kami persembahkan
buat Pengcab PSTI Kota Padang,” tegas Jep,
yang pernah mengharumkan nama Sumbar
diberbagai iven resmi itu.

Sementara di partai perebutan posisi kedua
dan keempat berlangsung antara PPLP Sumbar
vs kota Padang Panjang, yang dimenangkan tim
PPLP Sumbar dengan skor 2-0 (21-18,21-16).

Selama pertandingan hari terakhir Liga
Sepaktakraw Sumbar 2021 ini, Ketua Umum
Pengprov PSTI Sumbar, Syafrizal Bakhtiar tak
beranjak dari venue pertandingan. Selain
didampingi jajaran pengurus Pengprov PSTI
Sumbar lainnya, AKBP Sarminal juga turut hadir
Tarmizi Mawardi, pengembang cabang olahraga
baru, Pickleball dari New York City, Amerika,
serta Asisten Kanwil Perum Bulog Sumbar,
Marjoni Busjal.   faisal faisal faisal faisal faisal

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Selain pemain
muda Semen Padang, Genta Al-
paredo dalam pemusatan latihan
(TC) tim SEA Games di Jakarta pada
8 sampai 28 Februari 2021 juga
ada pelatih muda Sumbar yang
terlibat dalam tim. Pelatih muda
itu, Alex Andara Yudi.

Bersana Genta, dosen UNP ini
meninggalkan Ranah Minang, Senin
(8/2/21) menuju Jakarta untuk
memulai TC. “Izin kami mening-
galkan kan ranah minang. Mohon
doanya,” ujar Alex via ponselnya,
Senin (8/2/21).

Sebelum dipanggil, Alex juga
sudah menjadi asisten pelatih

Timnas U-19. Alex Aldha Yudi
datang menggantikan Indra Sjafri
yang sudah tidak lagi menjadi
asisten pelatih Timnas Indonesia.
Indra Sjafri diberikan tugas menjadi
Direktur Teknik oleh PSSI. Alex
yang merupakan dosen di Fakultas
Ilmu Keolahragaan (FIK) UNP itu
akan bekerjasama dengan Nova
Arianto, Shahari Gultom dan Kim
Hae-won di bawah naungan Shin
Tae-yong.

Alex sendiri mengawali karir
profesionalnya pada tahun 2001
lalu. Saat itu, dia mengikuti
Kejurnas sebagai pemain PPLP
Sumbar dan mendapatkan juara 3

Nasional ketika itu. Kemudian, tahun
berikutnya dia kembali ikut Kejurnas
di Solo dan kali ini menjadi semi-
finalis Nasional. 

Di tahun yang sama, Alex pun
tampil di Popwil Jambi dan menyabet
semifinalis wilayah. Tahun 2003,
pria asli Padang ini pun kembali
bergabung dengan PPLP Sumbar
dengan gelar juara dua Nasional pada
gelaran tersebut. Terakhir, dia
bermain di Kejurwil Mahasiswa
tahun 2005 mewakili UNP dan
mendapat juara tiga. 

Sementara Genta yang ikut
bersama Alex juga mengharapkan
dukungan dan doa restunya. Genta

mengaku pemanggilan ke Timnas
Indonesia menjadi pengalaman
berharga dalam kariernya. Terlebih,
ia menjadi pemain paling muda
yang mendapat panggilan dari Shin
Tae-yong untuk mengikuti seleksi
Timnas Indonesia proyeksi SEA
Games 2021.

“Saya cuma berharap bisa
memberikan kontribusi dan menga-
mbil pengalaman dari senior-senior,
buat belajar juga dan bisa mendapat
ilmu dari senior,” ucapnya.

Sebelum bertolak ke Jakarta,
Genta mengaku selama ini tetap
latihan.”Saya terus latihan,” tera-
ngnya.   faisal Budiman faisal Budiman faisal Budiman faisal Budiman faisal Budiman

KUJU CADET CHAMPIONSHIP 2021 PIALA DISPORA JAMBI

Dojang WDojang WDojang WDojang WDojang Wirabraja Sirabraja Sirabraja Sirabraja Sirabraja SC Sumbar Ukir PC Sumbar Ukir PC Sumbar Ukir PC Sumbar Ukir PC Sumbar Ukir Prestasirestasirestasirestasirestasi
Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah-  Tim
Taekwondo Dojang Wirabraja
Sponrt Center Sumatera Barat
(TKD-DWSC-Sumbar) meraih
3 medali emas, 2 perak dan 3
medali perunggu pada
kejuaraan Kuju Cadet Cham-
pionship 2021
memperebutkan Piala DIspora
Jambi, Sabtu dan Minggu (6-
7/2/2021). Raihan prestasi ini
menjadi langah awal pem-
binaan prestasi para taek-
wondoin dimasa mendatang.

Raihan 1 emas, 1 perak
dan 1 perunggu dihari
pertama, Sabtu (6/7) membuat
tim TKD-DWSC-SBR makin
bersemangat mengumpulkan
medali dari berbagai nomor
yang diiikuti. Pelatih Elfison
disibukan dengan membantu

para atlet untuk bertanding.
Tim TKD-DWSC-SBR

menjadi dojang yang kom-
pak di kejuaraan ini. Sorotan
peserta gelaran Pengurus
Kuju Taekwondo Academy
Jambi yang mem-
pertandingkan 8 kelas ini
tertuju juga ke Dojang
Wirabraja SC yang dibina
Kapten Inf Joni Efendi
karena tampil dengan
performa yang baik.

Hasil 1-1-1 dihari pert-
ama, Sabtu (6//2) tersebut,
tim TKD-DWSC-SBR yang
berkekuatan 8 atlet, akhirnya
membukukan 3 emas medali
emas, 2 perak 3 perunggu.

Adapun 8 atlet TKD-
DWSC-SBR itu adalah Azib
Dian Keiko dan Habib

Ahmad Fakhri serta Dafa
Trisaputra dari Siswa SDN No.
35 Jembatan Babuai Mata Air
Padang, Daffa Hendriko dari
Siswa SDN No.34 Simpang
Haru, dan Muhammad Rafa
Sadiya dari Siswa SDN No.04
Pasa Gadang Padang. 3 atlet
putri Dojang DWSC-SBR
lainnya adalah Azizah Adelia
dan Khanza Zakira, keduanya
Siswa Sekolah Madrasah
Ibtidaiyah Negeri No.05
Padang dan Alya Utrujja dari
Siswa Sekolah Madrasah
Tsanawiyah Negeri No.04
Padang.

Menyoal nama atlet yang
meraih medali, Elfison akan
menyampaikan khusus saat
sesampainya di Padang. 
faisal

Izin Liga 1 Masih TIzin Liga 1 Masih TIzin Liga 1 Masih TIzin Liga 1 Masih TIzin Liga 1 Masih Tanda Tanda Tanda Tanda Tanda Tanyaanyaanyaanyaanya

Bupati TBupati TBupati TBupati TBupati Tanah Datar Tanah Datar Tanah Datar Tanah Datar Tanah Datar Terpilih,erpilih,erpilih,erpilih,erpilih,
PPPPPimpin Vimpin Vimpin Vimpin Vimpin Voli Sumbaroli Sumbaroli Sumbaroli Sumbaroli Sumbar
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Bupati
Tanah Datar terpilih, Eka
Putra,SE, secara aklamasi
terpilih sebagai Ketua Umum
Persatuan Bola Voli Seluruh
Indonesia (PBVSI) Sumatra
Barat periode (2021-2025),
Minggu (7/2) di Hotel Grand
Zuri Padang.

Terpilihnya Eka Putra
diharapkan bisa menjadi
angin segar bagi
perkembangan dunia bola
voli Sumbar, yang dalam
beberapa tahun terakhir
mengalami stagnant prestasi.

Hal ini juga menjadi
napak tilas, bahwa Tanah
Datar sebagai salah satu
sentra dan barometer bola
voli di Sumbar. Sebelumnya,
putra Tanah Datar, mantan
Bupati alm Irdinansyah
Tarmizi juga pernah
memimpin PBVSI Sumbar.

Pun dari segi prestasi,
setiap ajang Porprov Sumbar,
Tanah Datar juga termasuk
cukup diperhitungkan, selain
Kota Padang, Kabupaten
Padang Pariaman, Limapuluh
Kota, yang bisa disebut
kekuatan bolavoli Sumbar.

Eka Putra dalam
sambutan pasca terpilih
secara aklamasi,
mengharapkan dukungan
dari semua pihak agar
perkembangan dan kemajuan

bola voli di Sumatra Barat
semakin baik dan
diperhitungkan, baik di
tingkat nasional maupun
internasional.

Salah satu tantangan
terbesar bagi Eka Putra,
adalah membawa tim
bolavoli Sumbar bisa
kembali berlaga di multi
iven nasional, seperti Pekan
Olahraga Nasional (PON).
Karena dalam beberapa kali
PON terakhir, Sumbar gagal
lolos.

Berbicara tentang
bolavoli, pria asal Lintau
dan politisi partai Demokrat
ini tak asing dengan
olahraga yang satu itu. Saat
ini dia juga tercatat sebagai
pengurus teras di klub bola
voli Lavani.

Lavani, adalah klub
bola voli yang didirikan
oleh mantan Presiden RI,
Susilo Bambang
Yudhoyono. Klub ini
didirikan SBY sebagai
wujud kecintaan kepada
sang istri almarhumah Ani
Yudhoyono. “Love Ani”
makna dari nama Lavani.

Saat ini, Lavani juga
tercatat sebagai salah satu
klub peserta Liga Pro 2021,
yang kompetisinya
direncanakan akan digulir
usai lebaran 2021

mendatang.
Selain itu, Eka Putra juga

sebagai pembina klub bola
voli Activa Lintau. “Pak Eka
adalah putra Sumbar yang
yang sangat peduli dengan
olahraga bolavoli, jadi sudah
tepat beliau memimpin untuk
membawa bolavoli Sumbar
lebih baik dan berprestasi ke
depan.”ujar Jhon Abak,
pelatih bolavoli terkemuka
di Sumbar.(*/ faisal)

Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah - Kapolri
Jenderal Listyo Sigit Prabowo
sudah bertemu Menpora
Zainudin Amali, Senin (8/2/
2021) terkait kelanjutan nasib
Shopee Liga 1. Apa hasilnya?

Belum ada keputusan pasti
dari Polri soal izin pelaksanaan
kompetisi. Pihak Polri,
Kemenpora, hingga PSSI masih
akan membicarakan lebih
lanjut teknis pelaksanaan
kompetisi yang mengutamakan
protokol kesehatan.

Intinya Polri tak mau
kegiatan olahraga, termasuk
Shopee Liga 1, nantinya malah
menciptakan klaster COVID-
19. Hal itu berlawanan dengan
upaya pemerintah Indonesia
yang sedang memerangi laju
penyebaran virus corona.

Ada beberapa bahan yang
didiskusikan terkait kunjungan
ini, utamanya bagaimana
memikirkan kegiatan kepemu-
daan dan keolahragaan.
Tentunya kita ketahui bersama,
kami sedang kerja keras
menurunkan angka COVID-
19. Polri selalu terlibat dalam
pelaksanaan PSBB kemudian
PPKM dan sebentar lagi
PPKM Mikro,” kata Sigit saat
memberikan keterangan pers.

“Itu semua dilakukan
untuk mencegah laju
penularan COVID-19 sehingga
harus dilaksanakan dengan
penuh kedisplinan dan
penerapan ketat. Namun
kegiatan kepemudaan dan
keolahragaan menjadi
perhatian karena di beberapa

negara kegiatan tersebut sudah
dilaksanakan,” ujarnya
menambahkan.

Khusus kegiatan olahraga
sedang dipertimbangkan
setelah melihat beberapa
negara lain yang sudah
menjalankan aktivitasnya lagi.
Jika pada pelaksanaannya
nanti ada pelanggaran, Polri
bisa saja menarik izin
pelaksanaannya.

“Kami dari kepolisian
membuka ruang untuk
membicarakan lebih lanjut
untuk hal-hal yang perlu
dipersiapkan baik yang
bersifat administrasi, dengan
mengutamakan protokol
kesehatan. Sehingga kegiatan
keolahragaan bisa terlaksana
dengan kesepakatan-

kesepakatan. Kalau dilanggar
bisa berdampak terhadap
pelaksanaan kegiatan tersebut,”
tutur Sigit.

“Itu yang akan dibicarakan
lebih lanjut secara detail dan
intensif. Sehingga pemerintah
bisa menurunkan laju
pertumbuhan COVID-19 dan
aktivitas bisa cepat pulih,”
ucapnya.

“Namun ada kegiatan
kepemudaan, kemasyarakatan,
keolahragaan yang tentunya
itu harus dilaksanakan dengan
memerhatikan bagaimana
disiplin terkait protokol
kesehatan. Itu yang tentunya
akan dibicarakan untuk
diinformasikan lebih lanjut
aturan mainnya,” katanya lagi.
(*/faisal)



Limapuluh Kota, Khazanah—  Penjual sate di Payakumbuh
ini layak disebut Gaek Taruang Asam, betapa tidak di usianya
yang lebih dari setengah abad itu lelaki ini bukanya rajin
beribadah, Gaek ini  malah nekat mencabuli seorang siswa
SD yang baru berusia 12 tahun.
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NEKAT- Penjual sate di Payakumbuh ini layak disebut Gaek Taruang Asam, betapa tidak di usianya
yang lebih dari setengah abad itu lelaki ini bukanya rajin beribadah, Gaek ini  malah nekat mencabuli
seorang siswa SD yang baru berusia 12 tahun (foto: Lili Yuniati).

GAEK TARUANG ASAM  DI LAREH SAGO HALABAN

PPPPPenjual Sate Cabuli Murid SDenjual Sate Cabuli Murid SDenjual Sate Cabuli Murid SDenjual Sate Cabuli Murid SDenjual Sate Cabuli Murid SD

Tidak bisa menahan gejolak
birahi dan nafsu sahwatnya dan
entah setan apa yang tengah
bersemayam ditubuh seorang
tukang sate berinisial G (51) warga
di salah satu Nagari di Kecamatan
Lareh Sago Halaban Kabupaten
Limapuluh Kota sehingga ia
nekad mencabuli seorang bocah
perempuan yang masih duduk di
bangku sekolah dasar (SD) sebut
saja Melati  (12). 

Peristiwa itu diketahui Pihak
Kepolisian (Polsek Luhak.red)
setelah Bhabinkamtibmas Mapol-
sek mendapatkan laporan dari
orang tua Melati, bahwa anaknya
diduga telah menjadi korban
pencabulan.

Kepada pihak kepolisian,
orang tua Melati  juga menye-
butkan bahwa terduga pelaku
adalah G seorang tukang sate yang
sudah berumur lebih dari setengah
abad. 

Mendapat laporan tersebut,
Kapolsek Luhak, Inspektur Satu
(Iptu) Polisi Doni, segera bergerak
cepat dengan memerintahkan
Kanit Reskrim, Ajun Inspektur

Satu (Aiptu) polisi. MS. Rambe,
Ajun Inspektur Dua (Aipda) polisi
Rusmen dan Bhabinkamtibmas,
Brgadir Kepala (Bripka) Joko
untuk menangkap terduga pelaku.

Beruntung terduga pelaku
belum melarikan diri karena
terlebih dahulu ditangkap pihak
Jorong ke Kantor Wali Nagari dan
segera dijemput oleh Tim Reskrim
Polsek Luhak. 

“Iya, kita mendapatkan la-
poran dari keluarga korban bahwa
anaknya diduga telah dicabuli
oleh pelaku berinisial G. bergerak
cepat, kita segera membawa pelaku
yang sebelumnya telah dibawa
pihak jorong ke Kantor Wali-
nagari,” sebut Kapolres Paya-
kumbuh, AKBP. Alex Prawira
melalui Kapolsek Luhak, Iptu
Doni, Senin sore (8/2). 

Terduga pelaku berinisial G,
ditangkap anggota Unit Reskrim
Polsek Luhak sekitar pukul 12.30
Wib.

Setelah ditangkap, terduga
pelaku dibawa ke Unit Pelayanan
Perempuan dan Anak (PPA)
Satreskrim Polres Payakumbuh di

payudara dan alat vital korban,”
ucapnya AKP. M. Rosidi. 

Hingga kini pelaku masih
ditahan di Mapolres Payakumbuh
untuk menjalani pemeriksaan
lanjutan   Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati.

SELURUH- Dalam rangka deteksi dini penyebaran Covid-19 di
lingkungan Kantor Rumah Tahanan (Rutan) Kelas 2B Kota Padang
Panjang melakukan Rapid Tes untuk seluruh karwan di Rutan
tersebut (foto: Paulhendri).

kawasan Labuah Basilang Keca-
matan Payakumbuh Barat untuk
pemeriksaan lebih lanjut.

Ditempat terspisah, Kasat
Reskrim Polres Payakumbuh, AKP.
M. Rosidi didampingi Kanit PPA,

Inspektur Dua (Ipda) polisi Hendra
Gunawan menyebutkan bahwa
saat menjalani pemeriksaan di
Unit PPA Polres Payakumbuh,
pelaku G telah mengakui perbua-
tannya. 

“Pelaku datang ke kedai milik
orang tua korban untuk minum
kopi karena keadaan sepi, dan
korban Melati  sedang menonton
Televisi, tanpa ba bi Bu, pelaku
langsung memegang bagian

Dari tangan terduga pelaku, petugas
mendapati barang bukti dua paket shabu-
shabu.

Barang bukti dari pelaku M ditemukan
dalam saku kemeja milik pelaku yang
tergantung di dalam kamarnya.

“Dari ketiganya, petugas mengamankan
barang bukti lima paket narkotika jenis
shabu-shabu, sejumlah uang tunai dan
sepeda motor,” tegasnya.

Saat ini ketiga pelaku diamankan di
Polres Tanah Datar. Pelaku dijerat pidana
pasal 114 ayat (2), jo pasal 112 ayat (2),
jo pasal 127 ayat (1) huruf a UU NO 35
Tahun 2009 tentang narkotika dengan
ancaman kurungan maksimal 20 tahun
dan minimal 6 tahun   */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal
Sadewa .Sadewa .Sadewa .Sadewa .Sadewa .

POLRES TANAH DATAR

Seminggu Ciduk Tiga PSeminggu Ciduk Tiga PSeminggu Ciduk Tiga PSeminggu Ciduk Tiga PSeminggu Ciduk Tiga Pelakelakelakelakelaku Narku Narku Narku Narku Narkobaobaobaobaoba
BatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkar, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—  Satuan
Reserse (Satres) Narkoba Kepolisian Resor
(Polres) Tanah Datar meringkus tiga orang
terduga pelaku penyalahgunaan narkotika
di waktu dan tempat terpisah baru-baru
ini.

Kasat Narkoba Polres Tanah Datar AKP
Yaddi Purnama mengatakan, penangkapan
dua tersangka pertama dilakukan di pinggir
jalan di Jorong Rambatan Nagari Rambatan,
saat itu, terduga pelaku WDP sedang
mengendarai sepeda motor.

Saat itu, petugas menghentikan dan
melakukan penggeledahan badan terhadap
terduga pelaku WDP dengan disaksikan
oleh wali jorong setempat.

Hasilnya, petugas pun menemukan satu
paket narkotika jenis shabu-shabu di dalam

kotak rokok yang berada di sekitar terduga
pelaku dan dua paket narkotika jenis shabu-
shabu ditemukan di dalam kotak rokok
yang berada di dalam jok motor milik
terduga pelaku WDP.

“Berdasarkan keterangan dari terduga
pelaku WDP, narkotika jenis shabu-shabu
tersebut ia dapatkan dengan cara membeli
dari terduga pelaku Y,” jelas Kasat.

Dari pengakuan tersebut, petugas
langsung menyelidiki keberadaan terduga
pelaku Y dan diamankan sedang berada
di rumah milik temanya di Jorong Koto
Kaciak, Nagari Padang Magek.

Selanjutnya, juga ditangkap pelaku
lainnya berinisial M, yang ditangkapdi
kediaman orang tuanya di Jorong Guguak
Baruah Nagari Padang Magek.

Heuler THeuler THeuler THeuler THeuler Terbakerbakerbakerbakerbakararararar
di Lintaudi Lintaudi Lintaudi Lintaudi Lintau
Lintau, Khazanah—Lintau, Khazanah—Lintau, Khazanah—Lintau, Khazanah—Lintau, Khazanah— Sebuah bangunan yang menjadi
tempat operasional mesin penumbuk padi atau heuler,
di Jorong Tanjuang Tongah Nagari Tanjuang Bonai,
Kecamatan Lintau Buo Utara, Senin (8/2) sekira pukul
04.15 WIB hangus terbakar.

Kendati petugas pemadam kebakaran (damkar) sudah
berjibaku menjinakkan api, namun kerugian pemilik tak
dapat dielakkan.

Kepala Seksi Keselamatan Kebakaran (Matkar) pada
Dinas Pol PP dan Damkar Tanah Datar Fauzi Arifin
menjelaskan, untuk memadamkan api yang sedang
mengamuk itu, pihaknya mengerahkan dua unit mobil
pemadam dengan 12 personil, dibantu masyarakat di
Tempat Kejadian Peristiwa (TKP).

‘’Alhamdulillah, api bisa kita padamkan dengan segera.
Sebanyak 12 orang anggota tim kita dibantu masyarakat
setempat saling mendukung dalam memadamkan api,
diperkuat dua unit kendaraan damkar, yakni BA 9007
EK dari Posko Lintau dan BA 9031 EK dari Posko
Batusangkar,’’ katanya.

Fauzi menjelaskan, bangunan heuler itu adalah milik
Rusdi Zain (70), seorang pensiunan Polri, terletak di Jorong
Tanjuang Tongah Nagari Tanjuang Bonai, Kecamatan
Lintau Buo Utara.

 Luas tempat penggilingan dan penyimpanan padi
itu, imbuhnya, diperkirakan mencapai seribu meter persegi,
heuer tersebut dikelola oleh Pen, seorang warga dari
Kenagarian Balai Tangah.

Aparat berwajib sedang melakukan penyelidikan untuk
memastikan penyebab kebakaran, namun perkiraan sementara
akibat arus pendek atau konsleting listrik  */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal
Sadewa)Sadewa)Sadewa)Sadewa)Sadewa)

WWWWWarga Binaanarga Binaanarga Binaanarga Binaanarga Binaan
Dilatih BertaniDilatih BertaniDilatih BertaniDilatih BertaniDilatih Bertani
Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah— Lembaga Pemasyarakatan
(Lapas) Kelas II B Padang Lansano, Lubuk Basung,
Kabupaten Agam, melatih warga binaan cara bertanam
jagung.

Kepala Lapas Klas II B Padang Lansano, Suroto
mengatakan, untuk pertanian ini pihaknya melibatkan
10 orang warga binaan yang mengolah lahan seluas 1
hektar. 

“Ini merupakan bagian dari upaya memberdayakan
warga binaan agar mereka produktif dan kreatif memiliki
kesibukan sehingga energi mereka menjadi positif,” ujarnya
saat panen bersama dengan warga binaan, Minggu (7/
2).

Dijelaskan Suroto, pengembangan tanaman jagung
ini sudah dilaksanakan selama 3 kali, dengan mendatangkan
penyuluhan dari luar. 

“Sejauh ini, kegiatan yang dilakukan diperkebunan
memiliki manfaat yang signifikan, bagi LP maupun kepada
warga binaan. Bagi LP ini merupakan kewajiban
pembinanaan, dan pendapatan akan diberikan kepada
negara menjadi penerimaan negara bukan pajak (BNBP),”
katanya lagi.

Selain memberikan pengetahuan dalam bercocok tanam,
pihaknya juga membekali warga binaan tentang cara
pengelolaan ikan, menjahit, beragam keterampilan serta
budidaya jeruk.

“Pada masa mendatang kita akan memanfaatkan lahan-
lahan tidur lebih luas lagi. Paling tidak nanti LP memiliki
10 hektar lahan yang bisa dimanfaatkan. Lahan itu bisa
saja milik masyarakat, yang ditanami dengan pola pinjam
pakai,” tutup Suroto   Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar.....

PENASEHAT HUKUM TERIMA PUTUSAN MAJELIS HAKIM

Gegara Sapi Divonis Empat TGegara Sapi Divonis Empat TGegara Sapi Divonis Empat TGegara Sapi Divonis Empat TGegara Sapi Divonis Empat Tahun Pahun Pahun Pahun Pahun Penjaraenjaraenjaraenjaraenjara

VONIS- Dinilai bersalah menghilangkan nyawa orang lain, majelis
hakim Pengadilan Negeri Kelas I A Padang, akhirnya menjatuhkan
vonis hukuman pidana kepada terdakwa Renzo Zulyano (24)
berupa kurungan empat tahun penjara (foto: Ist/net)

Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—  Dinilai
bersalah menghilangkan nyawa
orang lain, majelis hakim Penga-
dilan Negeri Kelas I A Padang,
akhirnya menjatuhkan hukuman
pidana kepada terdakwa Renzo
Zulyano (24) dengan hukuman
pidana penjara selama empat
tahun.

“Hal-hal yang memberatkan
perbuatan terdakwa menga-
kibatkan hilangnya nyawa orang
lain,” kata hakim ketua sidang,
Asni Meriyenti dengan didam-
pingi hakim anggota Khairulludin
dan Ade Zulfiana Sari, saat
membacakan amar putusannya,
Senin (8/2).

Majelis hakim menilai perbua-
tan terdakwa,melanggar pasal 351
KUHP.

Dalam persidangan kali ini,
terdakwa menjalani sidang melalui
online dan didampingi Penasihat
Hukum (PH), Riniati Abas,.

Penasehat hukum terdakwa
menyatakan menerima putusan
tersebut.

Vonis yang dijatuhkan majelis
hakim, dinilai lebih ringan dari
tuntutan Jaksa Penuntut Umum

(JPU) yakninya enam tahun dan
lima bulan.

Dalam dakwaan JPU dijelask-
an, kejadian ini berawal pada
tanggal 30 Juni 2020 lalu, di RT
02/RW 07, Kelurahan Koto Baru
Nan XX, Kecamatan Lubuk Bega-
lung (Lubek), Kota Padang.

Saat itu, Fadi Arif Akhiyar
(korban) berboncengan dengan
saksi Damar yang hendak ke rumah
kakak korban. Dalam perjalanan
korban berselisih jalan dengan
terdakwa yang saat itu, terdakwa
sedang menggunakan sepeda
motor.

Kemudian korban meminta
berhenti kepada saksi Danar dan
balik arah serta menghampiri
terdakwa. Lalu korban turun dari
sepeda motor dan marah-marah
kepada terdakwa. Marahnya
korban disebabkan gara-gara sapi
terdakwa yang memakan tanaman
warga,sehingga timbul perteng-

karan hingga saling dorong.
Saksi Firdaus yang saat itu

lewat, melihat  keduanya berteng-
kar berusaha melerainya, namun
terdakwa mengatakan kepada saksi
Firdaus, agar jangan ikut campur.

Terdakwa langsung memukul
kepala korban dengan tangan,
hingga korban terjatuh terkena
aspal. Lalu korban pun, terjatuh,
dan terdakwa menginjak kepala

korban dengan kaki. Terdakwa
pun mengeluarkan pisau dari
celananya dan mengancam korban.
Kemudian terdakwa pergi me-
ninggalkan korban.

Dari hasil pemeriksaan, korban
mengalami pendarahan sehingga
nya, korban dibawa ke rumah
sakit. Tak lama kemudian, korban
menghembuskan nyawa 
Murdiansyah Eko.Murdiansyah Eko.Murdiansyah Eko.Murdiansyah Eko.Murdiansyah Eko.

RRRRRutan Putan Putan Putan Putan Padang Padang Padang Padang Padang Panjang Lakanjang Lakanjang Lakanjang Lakanjang Lakukukukukukan Rapid Tan Rapid Tan Rapid Tan Rapid Tan Rapid Te s  e s  e s  e s  e s  
Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—
Kasus baru warga yang positif
terpapar virus Corona (Covid-19)
pada umumnya masih terus
bertambah di Indonesia, termasuk
di kota Padang Panjang pun
demikian.

Melansir dari papan pengu-
muman Dinas Kesehatan Padang
Panjang yang mengatakan, pe-
nambahan warga yang terpapar
Covid-19 tersebut dikarenakan
masih ada warga yang kurang
disiplin menerapkan protokol
kesehatan.

Untuk itu ,dalam rangka deteksi
dini penyebaran Covid-19 di
lingkungan Kantor Rumah Tahanan
(Rutan) Kelas 2B Kota Padang
Panjang melakukan Rapid Tes.

Kepala Rutan Padang Panjang
yang baru sebulan menjabat
dikota Padang Panjang dan 32
pegawai Rutan tersebut mela-
kukan Rapid Tes yang berlang-
sung di ruang serba guna Rutan
tersebut, Senin (8/2) 

Rudi Kristiawan .Amd.IP.SH-
.MH Kalapas Kota Padang Panjang

yang baru serah terima jabatan
8 Januari lalu itu mengatakan di
masa pandemi Covid-19 ini,
kebutuhan akan pelayanan kese-
hatan kian tak terelakkan, sala-
hsatunya bagi pekerja,

Selain upaya preventif dengan
menjaga kesehatan dan kebersihan

diri, para pelaku usaha pun dituntut
untuk menjaga lingkungan kerja
yang nyaman dan menjaga kese-
lamatan karyawannya.

“Kondisi itu persis sama
dengan suasana kantor kita,”
terang Rudi.

Lebih lanjut Rudi menga-

takan, kebijakan yang diambil
untuk melakukan Rapid Tes
tersebut dilakukan sesuai dengan
kebijakan dari Kakanwil tentang
pencegahan Covid-19. “Kita
hanyaameneruskannya dengan
meminta agar ada upaya-upaya
untuk mencegah terjadinya
penyebaran virus corona,” kata
Rudi pada Khazanah di sela sela
makan siang bersama seluruh
pegawai dan darma wanitanya di
ruang serba guna Rutan itu.

Selanjutnya, Kepala Rutan
Kelas 2 B Kota Padang Panjang
itu mengungkapkan bahwa lang-
kah ini merupakan bentuk pence-
gahan yang dilakukan untuk
mengantisipisai penyebaran covid-
19 khususnya pada seluruh
pegawai.

“Rapid ini kita lakukan untuk
mendeteksi lebih awal jika ada
pegawai yang terindikasi terkena
virus corona,” ungkapnya.

Jika ada pegawai yang reaktif
hasil rapidnya, lanjut dia, akan
diarahkan untuk melakukan swab
test.    Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri.
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KPKPKPKPKPU DharU DharU DharU DharU Dharmasraya Gelarmasraya Gelarmasraya Gelarmasraya Gelarmasraya Gelar
RRRRRapat Evaluasi Papat Evaluasi Papat Evaluasi Papat Evaluasi Papat Evaluasi Pilkilkilkilkilkada 2020ada 2020ada 2020ada 2020ada 2020

LIMA DAERAH HADAPI SENGKETA PILKADA

15 Calon Pj Bupati Disiapk15 Calon Pj Bupati Disiapk15 Calon Pj Bupati Disiapk15 Calon Pj Bupati Disiapk15 Calon Pj Bupati Disiapkananananan
Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Pemerintah
Provinsi Sumatera Barat, menyiap-
kan sebanyak 15 nama calon pejabat
(Pj) bupati untuk 5 daerah, yang
kini tengah menghadapi sengketa
hasil pemilihan Pilkada 2020 di
Mahkamah Konstitusi (MK) RI. Pj
ditunjuk untuk memimpin pe-
merintahan sementara waktu.

Total ada 5 daerah masih
berproses sengketa di MK yaitu
Kabupaten Pesisir Selatan, Ka-
bupaten Sijunjung, Kabupaten
Padang Pariaman, Kabupaten Solok,
dan Kabupaten Limapuluh Kota.
Hingga saat ini MK belum menyam-
paikan putusan yang inkrah ter-
hadap sengketa.

Kepala Biro Pemerintahan
Pemprov Sumbar, Iqbal Ramadi
Dipayana menjelaskan, pihaknya
bakal merapatkan dengan pihak
terkait di Pemprov  dan dengan
pemerintah kabupaten kota soal Pj
kepala daerah. Pembahasan dilaku-

kan untuk mengetahui perkem-
bangan informasi dan kondisi
terbaru.

“Kita akan rapat dengan ka-
bupaten kota untuk melihat infor-
masi dan kondisi terkini dan
menyimak bagaimana regulasinya,
nantinya persiapan dilakukan
kabupaten kota masing-masing,”
katanya, Senin (8/2).

Menurutnya ada beberapa
tindakan sesuai regulasi yang bisa
dilakukan. Namun semua tergantung
dengan penerbitan SK dan bagai-
mana kebijakan yang akan diambil
oleh pemerintah pusat atau Ke-
menterian Dalam Negeri (Kemen-
dagri).

Pemerintah daerah dalam hal
ini bertugas untuk menyiapkan
semua kebutuhan berdasarkan
arahan dari Kemendagri. Termasuk
menyiapkan nama-nama Pj kepala
daerah untuk 5 daerah yang
bersengketa dari total 13 daerah

menggelar Pilkada.
Sesuai aturan, telah disiapkan

15 nama Pj bupati karena ada 3
nama untuk satu daerah. Nama-nama
tersebut sudah dikirimkan ke
Kemendagri. Pemprov saat ini
menunggu keputusan pusat soal
siapa nama yang menjadi Pj untuk
5 daerah itu. Nama-nama yang
dikirimkan untuk menjadi Pj adalah
pejabat tinggi pratama Pemprov
Sumbar.

“Sudah kita kirim, tapi belum
final dan mereka masih proses.
Kalau daerah yang tidak bermasalah
kita tidak menyiapkan nama-
namanya, kalau yang tidak ber-
masalah bisa saja langsung dilantik
seuai akhir masa jabatan (AMJ)
masing-masing kepala daerah,”
katanya.

Dijelaskannya, dari 13 daerah
yang menggelar Pilkada di Sumbar
ada 12 kepala daerah di Sumbar
yang bakal memasuki AMJ pada

17 Februari 2020 dan 5 diantaranya
bersengketa. Sementara Kabupaten
Solok Selatan masa AMJ kepala
daerahnya jatuh pada 22 Maret
2020.

Bagi daerah yang tidak berseng-
keta, namun masih belum ada
kepala daerah terpilih ditetapkan
oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU)
di daerah itu, maka akan diangkat
Pelaksana Harian (Plh) di daerah
tersebut. Plh bertugas sampai
ditetapkannya kepala daerah terpilih
oleh KPU dan dilantik menjadi
definitif.

“Untuk yang tidak ada masalah
kita tidak siapkan nama Pj, bisa
saja langsung dilantik tapi mungkin
agak terlambat, tidak sesuai dengan
AMJ-nya, dan kalau memang
terlambat penetapan definitif ini
maka akan ada Plh diantara AMJ
kepala daerah saat ini hingga
definitif dilantik,” ujarnya. ryn/ryn/ryn/ryn/ryn/
l g ml g ml g ml g ml g m

HAKIM Konstitusi, Anwar Usman, saat memimpin
sidang lanjutan sengketa Pilkada 2020, dengan
agenda mendengar jawaban termohon KPU dan
Bawaslu di gedung MK, Senin (8/2). IST

Sidang SengkSidang SengkSidang SengkSidang SengkSidang Sengketaetaetaetaeta
PilkPilkPilkPilkPilkada Berlanjutada Berlanjutada Berlanjutada Berlanjutada Berlanjut
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Mahkamah Konstitusi (MK)
menggelar sidang lanjutan untuk 20 permohonan
perselisihan hasil pemilihan kepala daerah dengan
agenda mendengar jawaban termohon KPU, keterangan
pihak terkait dan Bawaslu di Gedung Mahkamah
Konstitusi, Jakarta, Senin (8/2).

Pemeriksaan dilakukan dalam tiga panel yang
masing-masing panel terdiri atas tiga hakim konstitusi.

Panel 1 dipimpin oleh Hakim Konstitusi Anwar
Usman dan didampingi Hakim Konstitusi Wahiduddin
Adams serta Enny Nurbaningsih memeriksa perkara
sengketa hasil Pilkada Memberamo Raya, Boven Digoel,
Asmat, Fakfak, Kaimana, dan Manokwari.

Selanjutnya Hakim Konstitusi Aswanto, Suhartoyo
dan Daniel Yusmic Pancastaki Foekh di Panel 2
memeriksa sengketa hasil Pilkada Kepulauan Aru,
Maluku Barat Daya, Seram Bagian Timur, Lampung
Tengah, Pesisir Barat, dan Lampung Selatan.

Kemudian Panel 3 dengan Hakim Konstitusi Arief
Hidayat, Saldi Isra dan Manahan MP Sitompul
memeriksa perkara sengketa hasil Pilkada Poso, Tolitoli,
Pulau Taliabu, Palu, Tidore, dan Ternate.

Ketua Panel 3 Arief Hidayat mengingatkan kepada
peserta sidang yang hadir langsung untuk menerapkan
protokol kesehatan dengan disiplin, termasuk dalam
memakai masker harus menutupi mulut dan hidung.

“Supaya maskernya dipakai dengan baik, tidak
usah dibuka-buka,” kata Arief Hidayat.

Total sebanyak 132 permohonan perselisihan hasil
pemilihan kepada daerah sudah diregistrasi Mahkamah
Konstitusi. Dalam sidang pemeriksaan pendahuluan
pekan lalu, agenda sidang adalah penyampaian pokok-
pokok permohonan oleh pemohon, pengesahan alat
bukti dan penetapan pihak terkait.

Mahkamah Konstitusi memiliki waktu 45 hari untuk
memeriksa dan memutus perkara sejak permohonan
perselisihan hasil pemilihan kepala daerah diregistrasi
pada 18 Januari 2021. Putusan sela diagendakan digelar
pada 15-16 Februari 2021, sementara perkara yang
lanjut ke sidang berikutnya akan diperiksa pada 19
Februari-18 Maret 2021 dan diputus pada 19-24 Maret
2021.  ryn/antryn/antryn/antryn/antryn/ant

Isu KIsu KIsu KIsu KIsu Kudetaudetaudetaudetaudeta
UntungkUntungkUntungkUntungkUntungkananananan
DemokratDemokratDemokratDemokratDemokrat
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Pengamat politik yang
juga Direktur Eksekutif IndexPolitica Denny
Charter memperkirakan bahwa polemik terkait isu
pengambilalihan paksa kepemimpinan Partai
Demokrat bisa mendongkrak elektabilitas partai
tersebut hingga 2 persen.

“Menurut saya dengan adanya isu kudeta ini
sangat menguntungkan bagi Partai Demokrat. Ya
perkiraan saya ketika kita ‘next’ survei bisa jadi
Demokrat mengalami kenaikan peningkatan
(elektabitas),” kata Denny, dalam pernyataannya
di Jakarta, Senin (8/2).

Menurut dia, isu kudeta kepemimpinan Partai
Demokrat sampai sekarang masih menjadi
perhatian di ruang publik dan memberikan tren
positif bagi partai berlambang bintang mercy itu.

“Dan diperkirakan akan ada kenaikan di
angka 1-2 persen efek dari isu kudeta ini,”
sebutnya.

Dalam kesempatan itu, Denny juga
menyebutkan bahwa dari hasil survei nasional
yang dilakukan IndexPolitica medio 18-28 Januari
2021 atau sebelum munculnya isu kudeta,
menempatkan Partai Demokrat pada urutan
keempat dengan elektabilitas sebesar 11,8 persen.

Urutan teratas, PDI Perjuangan sebesar 15,5
persen, Partai Golkar 13,7 persen, dan Partai
Gerindra 12,7 persen.

“Ada tren negatif terhadap elektabilitas yang
diterima oleh PDIP dan Gerindra, dan tren positif
untuk Golkar dan Demokrat, di antaranya akibat
imbas isu korupsi yang terjadi di Kementerian
KKP dan Kementerian Sosial,” paparnya.

Gaya politik Agus Harimurti Yudhoyono
(AHY) sebagai ketua umum partai dalam
menyikapi persoalan isu kudeta, lanjut dia, juga
menjadi sisi lain yang diperhatikan, khususnya
bagi para kaum milenial.

Meski masih muda, kata Denny, AHY sudah
mampu menerapkan etika politiknya dalam
menghadapi suatu isu. Figur seperti itu, lanjut
dia, cocok dengan kelompok milenial yang
menyukai sesuatu yang transparan dan tidak
dalam rangka berbohong di ruang publik.

“Jadi upaya yang dilakukan AHY
membongkar adanya gerakan itu, meski terjadi
pro dan kontra, menurut saya ini sangat efektif
bagi Partai Demokrat,” ujarnya.

Denny melihat sepak terjang AHY menarik
dan cara-cara berpolitiknya perlu ditiru oleh para
politikus lainnya.

“Saya juga melihat AHY itu bukan dilihat
dari visualnya saja yang milenial, tetapi dia juga
coba ikut membentuk persepsi yang bisa
dipahami oleh milenial, dan itu cara yang
bagus,” kata Denny.  ryn/antryn/antryn/antryn/antryn/ant

PIMPINAN DPRD Dharmasraya, Adi Gunawan saat menyampaikan sambutan saat
rapat evaluasi pelaksanaan Pilkada serentak 2020 bersama KPU setempat. HABIBIE

Pulau Punjung,Pulau Punjung,Pulau Punjung,Pulau Punjung,Pulau Punjung,
Khazanah—Khazanah—Khazanah—Khazanah—Khazanah— Komisi
Pemilihan Umum(KPU),
Kabupaten Dharmasraya
menggelar rapat evaluasi
terkait pelaksanaan seluruh
tahapan penyelenggaraan
Pilkada 2020 bersama
stekholder yang ada di
daerah itu.

Ketua KPU Dharmasraya
Maradis, mengatakan, perlu
adanya kesamaan persepsi
dalam membahas setiap
kejadian yang terjadi selama
proses Pemilihan Gubernur
dan Wakil Gubernur Sumbar,
serta Bupati dan Wakil
Bupati Dharmasraya pada
Pilkada 2020 lalu.

“Evaluasi ini perlu kita
lakukan, agar pada proses
pemilihan serentak tahun
depan bisa lebih baik lagi,”
Kata Maradis, di gedung
pertemuan Hotel Umega
Grop.

Meski pada tahapan
pilkada yang telah
berlangsung tidak ada
gugatan atau Pemungutan
Suara Ulang (PSU), namun

tetap dilakukan evaluasi
setiap proses yang
berlangsung, demi perbaikan
dan pemyempurnaan pada
pemilu yang akan datang.

“Alhamdulillah, untuk

daerah kita memang tidak
ada persoalan ataupun PSU,
tapi kita tetap jadikan
pilkada kemaren sebagai
bahan evaluasi,” ujarnya.

Sementara itu, Wakil

Ketua DPRD Dharmasraya,
Adi Gunawan, mengatakan
bahwa keberhasilan KPU
selaku penyelenggara pemilu,
merupakan cerminan dari
institusi dalam menciptakan

Pemilukada yang aman dan
damai.

“Selain sebagai bentuk
evaluasi, tetapi proses
pemilukada kemaren itu juga
merupakan gambaran dari
pesta demokrasi di daerah
ini,” ungkapnya.

Ia mengingatkan, bahwa
KPU serta seluruh institusi
di daerah ini, perlu lebih
merapatkan barisan kembali
dalam menyongsong pemilu
serentak 2024. “Perlu energi
yang exstra dari kita semua
dalam menyongsong pemilu
serentak 2024 nanti,”ujarnya.

Acara Rapat Evaluasi
Tahapan Pemilihan serentak
yang digelar oleh KPUD itu,
dibuka langsung oleh Bupati
Dharmasraya Sutan Riska
Tuanku Kerajaan yang
diwakili oleh Kapala
Kesbagpol setempat.

Hadir dalam acara rapat
Evaluasi itu, para partai
politik, Kapolres, Dandim
0310, PPK, Bawaslu tokoh
agama serta seluruh camat
yang ada di Kabupaten
Dharmasraya.  HabibieHabibieHabibieHabibieHabibie

APEL TERAKHIR GUBERNUR DAN WAKIL GUBERNUR SUMBAR

“Sampaik“Sampaik“Sampaik“Sampaik“Sampaikan Maaf dan Tan Maaf dan Tan Maaf dan Tan Maaf dan Tan Maaf dan Terima Kerima Kerima Kerima Kerima Kasih Kasih Kasih Kasih Kasih Kami”ami”ami”ami”ami”

Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Gubernur
Sumatera Barat (Sumbar) Irwan
Prayitno memimpin apel gabungan
dengan seluruh pejabat struktural
di lingkungan Pemerintah Provinsi
Sumbar di halaman Kantor Gu-
bernur, Senin (8/2). Apel tersebut
merupakan apel perpisahan sebelum
turun dari jabatan.

Irwan Prayitno mengatakan, apel
kemarin merupakan apel yang
terakhir bagi Gubernur dan Wakil
Gubernur Nasrul Abit bersama staf
ahli, asisten, khususnya kepala
Satuan Kerja Perangkat Daerah
(SKPD), serta seluruh pejabat
struktural III dan IV di lingkungan
masing-masing.

“Suatu kehidupan itu, ada awal
dan ada akhir. Alhamdulillah apel
terakhir saya dan Wagub banyak
yang hadir. Hari ini kami berdua
masih merasa dianggap walaupun
Jumat bertepatan 12 Februari nanti,
masa jabatan kami akan berakhir,”
katanya.

Selanjutnya ia juga mengucap-
kan terima kasih kepada SKPD telah
menyempatkan hadir dalam apel
pagi. Semua berkumpul di halaman
kantor Gubernur, walaupun hanya

para eselon yang diundang tetapi
sudah mewakili seluruh pegawai.

“Walaupun tidak 21 ribu pe-
gawai yang bisa hadir, kami
berpamitan mohon kiranya para
eselon yang mewakili bisa
menyampaikan kepada pegawai
yang lain di masing-masing unit,
sampaikanlah salam saya dan
Wagub,” katanya.

Ia mengungkapkan, sudah
banyak suka dan duka yang telah
dilalui selama ini. Kemudian suka
dan duka itu telah menjadi kenangan
dan kebersamaan pun akan berakhir.

“Tentu pada kesempatan ini
kami akan pamit kepada para
SKPD. Sebentar lagi kami sudah
tidak menjadi Gubernur. 10 tahun
kita sudah bersama, tentu ada salah
dan janggalnya. Mohon dimaafkan
agar diantara kita tidak ada
dendam,” sebutnya.

Selain itu, ia juga mengucapkan
terima kasih atas kerjasamanya
selama ini yang telah menghantarkan
Sumbar seperti saat ini. Dulu tahun
2010 bisa dibayangkan kondisinya
karena gempa, tetapi sekarang tidak
ada terlihat bekasnya lagi.

“Semua itu dicapai atas

kerjasama kita, yang telah dilakukan
di dalam pemerintahan, semoga
menjadi amal jariah bagi kita
semua,” ujarnya.

Sementara itu, Wakil Gubernur
Nasrul Abit juga berharap kepada
ASN agar kompak dalam
menjalankan tugasnya dan
membantu tenaga honor, kontrak
maupun pegawai harian yang masih
puluhan tahun belum menjadi
pegawai negeri.

Minimal terangnya, bisa
mengusulkan kepada kepala daerah
berikutnya untuk diambil langkah
dalam pengangkatan PPPK, dengan
syarat tertentu yang diberi tugas
untuk bekerja di pemerintahan
berdasarkan kesepakatan kontrak
dalam jangka waktu tertentu.

“Dimana tahun ini ada satu juta
P3K, kemudian tenaga honorer dan
non tenaga medis belum jelas
statusnya, untuk itu perlu diusulkan
oleh SKPD yang masih bertugas
memiliki kewenangan,” katanya.

Kemudian, ia juga meminta
diusulkan oleh SKPD siapapun
yang akan jadi gubenur nanti agar
memperhatikan pembangunan pada
daerah-daerah miskin maupun

daerah tertinggal untuk diambil
kebijakan. Perlu dievaluasi kepada
daerah tertinggal walaupun sudah
berkurang namun di lapangan perlu
diperhatikan juga di beberapa
nagari yang tertinggal.

“Karena itu menggambarkan
kecamatan tertinggal dan kabupaten
tertinggal kalau tidak diperhatikan
provinsi juga tertinggal dibuatnya,
walaupun satu kabupaten yang
tertinggal,” kata Nasrul.

Ini merupakan tanggungjawab
bersama. Kemudian yang terakhir
segera diperbaiki data dari
kementerian sosial dari Capil, dari
itu dapat diketahui duduk bersama
sehingga data kemiskinan Sumbar
benar-benar ril apa yang ada di
lapangan. Sehingga semua
masyarakat yang seharusnya
mendapat bantuan, diberikan
bantuan.

“Itu harapan kita semua, mudah-
mudahan akan segera melakukan
perbaikan data. Maka dari itu, atas
partisipasinya, kami mengucapkan
terima kasih, dan mohon maaf
sekiranya ada merepotkan selama
lima tahun menjabat sebagai Wakil
Gubernur,” tuturnya. Faisal/lgmFaisal/lgmFaisal/lgmFaisal/lgmFaisal/lgm

APEL TERAKHIR—
Gubernur Sumbar
Irwan Prayitno dan
Wagub Sumbar Nasrul
Abit menyalami anak
buahnya usai apel
gabungan terakhir,
seiring akan
berakhirnya masa
tugas dan
kepemimpinan mereka
pada Jumat 12
Februari 2021
mendatang. DOK
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Masjid Al Mustasyfa RS M NatsirMasjid Al Mustasyfa RS M NatsirMasjid Al Mustasyfa RS M NatsirMasjid Al Mustasyfa RS M NatsirMasjid Al Mustasyfa RS M Natsir
Kota Solok RKota Solok RKota Solok RKota Solok RKota Solok Rampungampungampungampungampung

Solok, KhazanahSolok, KhazanahSolok, KhazanahSolok, KhazanahSolok, Khazanah—Gubernur
Sumbar Prof. Irwan Prayitno
meresmikan penggunaan Mesjid
Al Mustasyfa di kompleks Rumah
Sakit Umum Daerah Mohammad
Natsir, Kota Solok, Minggu (7/
2/2021). Peresmian masjid yang
dibangun oleh Yayasan Darianis
Yatim tersebut, ditandai dengan
penandatanganan prasasti oleh
Irwan Prayitno dan perwakilan
Yayasan Darianis Yatim, Rusdi
Saleh.

Turut hadir, Direktur RS M
Natsir drg. Basyir Busnia, Wakil
Direktur (Wadir) Bidang Umum
dan SDM dr Elfahmi, Sp.THT,
Wadir Pelayanan dr Elvi Fitraneti,
Sp.PD dan Wadir Keuangan Yopi
Oktavia, SE.Ak, serta sejumlah
pejabat rumah sakit milik
Pemprov Sumbar ini. 

Gubernur Irwan Prayitno
mengucapkan terima kasih
terhadap Yayasan Darianis Yatim
dan kontribusi dari karyawan RS
M Natsir terhadap pembangunan
masjid megah dan minimalis
tersebut. Irwan Prayitno berharap,
masjid ini bisa dimanfaatkan
maksimal untuk beribadah dan
mendalami ilmu agama. 

“Jika kita ingin urusan kita
mudah, maka mudahkanlah urusan
orang lain. Serta selalu beribadah
kepada Allah. Niscaya, orang yang
memudahkan urusan orang lain
dan memberikan fasilitasi terhadap
orang lain beribadah, maka berkah
Allah akan diturunkan kepadanya
dan segala urusannya bakal
dimudahkan oleh Allah SWT,”
ungkapnya. 

Masjid yang berada dalam
komplek RSMN itu mulai
dibangun sejak setahun yang lalu.
Mesjid berlantai dua itu
menghabiskan biaya
Rp2.036.224.200. 

Sementara itu, perwakilan
Yayasan Darianis Yatim, Rusdi
Saleh, menegaskan bahwa
pembangunan masjid di kompleks
RS M Natsir oleh Yayasan
Darianis Yatim tersebut ditujukan
untuk memudahkan masyarakat,
pasien, dan keluarga pasien
beribadah.

Menurut Anggota DPRD Kota
Solok dari Partai Amanat Nasional
(PAN) tersebut, Masjid Al
Mustasyfa tersebut, merupakan
satu dari lebih dari 20 masjid yang
telah dibangun Yayasan Darianis
Yatim di Kota Solok. 

“Yayasan Darianis Yatim
senantiasa berkomitmen untuk
menggencarkan syiar Islam di
masyarakat. Salah satunya dengan
membangun rumah ibadah yang
nyaman, sehingga masyarakat
semakin dekat dengan rumah
ibadah,” ujarnya.

Rusdi Saleh juga menuturkan,
Yayasan Darianis Yatim
merupakan sebuah yayasan yang
dibentuk oleh perantau asal
Tanjung Bingkung, Kecamatan
Kubung, Kabupaten Solok,
Yenon Orsa.

Menurut Rusdi Saleh, yayasan
yang berdiri pada tahun 2012
tersebut, bergerak di bidang sosial
kemasyarakatan dan pendidikan.

“Tujuan utama, adalah untuk
meningkatkan pemahaman agama
dan keimanan. Serta mencegah
dampak negatif, seperti kenakalan
remaja dan penyalahgunaan
Narkoba. Perlu diingat, konsep
Yayasan Darianis Yatim, memberi
dan berbagi, bukan untuk dipuji,
tapi untuk berempati dan
merasakan apa yang dirasakan
orang lain. Jadi, pembangunan
berdasarkan kebutuhan, bukan
dasar kedekatan,” ujarnya.  rijalrijalrijalrijalrijal
i s l a m yi s l a m yi s l a m yi s l a m yi s l a m y
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